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All diese Worte, sind nur an betreffende Gerichtet, die es wirklich betrifft. Andere soll dies schützen, dass ihnen 
nicht dasselbe geschieht. 

WICHTIG – Vollumfänglich 

Meine Seiten dienen nicht zur Hetze und der gleichen, sondern zur Aufklärung; damit man darüber nachdenken 
kann. 

Hinweis: 

Es geht niemals darum; jemanden zu Beleidigen oder Hass zu schüren (!) oder etwas anzustiften, sondern nur 
darum SACHLICH um Aufzudecken, Aufzuklären und auf Missstände aufmerksam zu machen, damit man 
positive Änderungen herbeiführen kann; im Dienste des HERRN Jesus Christus… worüber man nachdenken 
sollte wollen… auch wäre es schön, wenn es endlich ein Nach- und Umdenken geben würde, das der Menschheit 
hilft und nicht schadet. Dies sollte allen dienen, denn es geht darum, dass wir doch das rechte tun sollten wollen. 
Es sollte allen klar sein, dass wir auf den rechten Weg wollen wo den Weltfrieden wie wahre und echte 
Nächstenliebe über alle Landes – Grenzen hinaus einer der guten Ausgangspunkte werden soll und sollte, da 
Weltfrieden wie der Rechte Weg und das gute Tun die Bestimmung für die Menschheit von Gott immer gewesen 
ist.  

 

Wir kommen einfach nicht zur Ruhe. Es ist so schlimm wie man uns in ein Bild schiebt was nicht real ist. Das 
ganze macht mir so zu schaffen, dass ich erst recht flach wieder liege und Jesus bat mein Leben in Gnade zu 
erlösen. Das ist kein Leben. 

Und nun denke ich über Dinge nach, wo ich nie dachte, dass solches Mal in meinen Gedanken ist. 

Sicher ist man Eifersüchtig wegen meinen Visionen damals, doch meine Mutterseite ist jüdisch und die 
betreffende Religiöse Person ist deswegen auch schon sehr Eifersüchtig, wie andere, die es wussten; auch wegen 
meinem brutalen Leben, dass sie plötzlich jüdisch ist, wie plötzlich Wächter, da ich so berufen wurde, plötzlich 
hat sie schlimme Kindheitsgeschichten etc., damit sie mich übertrumpfen kann, doch meines ist erlebtes, ihres ist 
erfunden. Alles was sie kann von mir an sich reisst und Menschen gegen mich gezielt hetzt. Auch lernte ich die 
U als Rassistisch kennen, auch bin ich mir sicher, dass mir gegenüber auch Rassismus ist, bin ja keine Deutsche, 
sondern Schweizerin (Sie braucht Menschen nur zum Aufstieg und zu ihren Diensten, mehr nicht). Nicht nur sie 
ist Eifersüchtig auf mein brutales Leben, sie sagte mal umso brutaler das Leben umso höher der Rang im 
Himmel und wie sie es sagte, das war gar nicht schön. Viele Gläubige denken so, doch wenn es drauf ankommt 
steht keiner dazu, sie stehen zu nichts, genauso wie sie bei mir nach ihren Taten nun alles abstreiten und 
Geschichten zu ihren Gunsten hingebogen haben. Ich dachte nie so, ich hätte lieber ein gutes Leben gehabt. Seit 
gestern Abend denke ich im vollen Ernst, dass auch Antisemitismus von Anfang an mir gegenüber ist. Sie 
wollen mich ja vernichtet haben. 

Das ganze belastet meine Gesundheit. Ich denke nun im Ernst, dass Antisemitismus gegen mich läuft. Sicher tut 
man öffentlich so als ob man für Israel ist, doch mir zeigte man das wahre Gesicht. 

Dies steht hier, da Jesus mich dazu bewegte, denn nur so macht alles einen logischen Sinn. 

Für etliche bin ich deswegen auch ein Bastard, da ich nicht Vollblut Jude bin, auch da ich weiblich bin und in 
diesem Dilemma und weil man meine Art als Mensch ablehnt, daher sieht man bei mir auch zu. Und als Bastard 
wurde ich behandelt, man nannte mich auch schon in der Kindheit Bastard, doch nun begreife ich immer mehr, 
warum. 

Das jüdische in mir beachtete ich nie, da ich mich immer nur als Schweizerin sah. Ich erkannte im Glauben, dass 
etliche gerne Juden sein wollten, sie denken von Gott dann am meisten geliebt zu werden, das lernte ich damals 
beim zuhören, als sie ihr Denken mir offenbarte. Bei mir hatte es nie ein Gewicht, doch auch die jüdische Seite 



wurde mir entrissen und man will mir kein Recht zu kommen lassen, da ich schon am Boden lag nutzten 
betreffende die Stunde der Gunst um mich auszuplündern wie auszurauben; mir mehr anzuhängen um mich 
gänzlich zu zerstören. Diebe und Lügner sind gewollt und das ist es was ich bis heute begreifen lernen muss. 

Respekt und Anstand ist etlichen ein Fremdwort, ich darf als erwachsene Frau nicht mündig und schon gar nicht 
Glaubhaft sein; und Respekt und Anstand auch mir gegenüber empfangen. Das ist das wahre Gesicht von allen 
die mich zur Opferung und Aufbesserung ihres Lebens und Ruhm machten. Menschenopfer; das schwarze 
Opferschaf, was zwar überlebte, aber markiert ist mit allem, was man mir andichtete um mich bestialisch 
abschlachten zu lassen. Ein betreffender Teil der Gesellschaft lebt noch immer so und siegt so über ihre Opfer. 
Welch Schande ist das im Namen Jesus. 

Das zeigt auch warum sie von Anfang an nach Jesus Lehre mit mir nicht bereinigen wollen. Wie gesagt, mit mir; 
denn an mir lag es nicht, als ich Bereinigung suchte; sie fragen wollte, warum sie plötzlich solche Lügen 
öffentlich über mich verbreitet, hat sie mir nur wegen dem Versuch alleine sie Anzurufen (versuchte 3x 
hintereinander sie zu erreichen) erst recht alles Mögliche öffentlich angehängt und dann stand ich unter extremen 
Schock, denn ich wollte wissen, warum sie öffentlich solche Lügen bewusst über mich verbreitet, doch sie hat 
das Telefon nicht entgegengenommen; sondern setzte sich an den Computer und schüttete weitere Lügen aus, 
nur da ich anrief um zu fragen warum sie das tut, an meinem Verhalten war nichts verwerfliches, jeder normale 
Mensch will verstehen, warum wer so was tut, doch hat sie mir das alleine schon zum Strick gemacht, denn sie 
hat sich bewusst für diese Lügen entschieden. Sie sagte mir mal, dass sie sehen könnte an ihrem Display, wer sie 
da anrufen würde, daher war mir bewusst, dass ich nicht mehr anrufen darf und musste weinend zusehen wie sie 
ohne Gewissensbisse eine Lüge nach der anderen öffentlich raus haute. Ich hatte kurz darauf ihre 
Telefonnummer im Jahre 2010 gelöscht. Von dieser Zeit an haben sie so viele Lügen Auf erbaut, eine nach dem 
anderen, dass es kein Zurück mehr gibt. Lügner begegneten mir viel in meinem Leben seit der Kindheit, auch in 
der eigenen Familie gibt es diese Lügner, sie pflasterten meinen Lebensweg mit allem, wo sie gerade wollten 
und so wurde ich dann auch gerne behandelt und man will nicht, dass dies bei mir aufhört, da es ihnen selber ja 
auch dient. Sie nehmen Bibelstellen und falsche Zeugen wie es ihrem Hass und Lügen dient. Jesus lehrte 
aufeinander zuzugehen und unter 4 Augen zu bereinigen. Keiner der muss als Gläubiger tut es, da das alles so 
gewollt war. Mir sind die Hände gebunden, da sie auf meinem Unglück bewusst aufbauten. So wie ich bin war 
ich nie gewollt, doch Jesus will mich so, ich nun auch. Sie alle haben Lehrer und Lehren und Zeugen nach ihren 
Herzen und Ohren. Sie alle wussten und wissen was sie tun und alle sehen zu. Das Weltliche betreffende nicht 
einsichtig sind ist logisch, doch solche die im Namen Gottes so weit gehen, bewusst gehen, führen die gesamte 
Welt, die sie mitreissen vermögen in ihrem Hass, mit in den Abgrund, da sie wissentlich böses bei denen 
absegnen, die wissentlich als ungläubige böses tun und ihnen nur so alleine erklären in den Himmel zu kommen 
und Gottes Willen so ausgeführt hätten. Dann stellen sie sich vor allen wo sie einsammeln wollen als ehrlich und 
Opfer weinerlich auch gerne dar und wollen nur so gesehen, verstanden und erkannt werden. 

Die Hölle auf Erden für solche die nicht gewollt sind wird so nun offenbar… doch interessiert das bis heute 
keinen. 

Und alle denken Gott so einen Dienst zu tun, da „mächtig“ geglaubte Gläubige, mit angesehen Posten, so 
gemeint, die sich als Heilige sehen (sagen sie nicht mehr, seit ich aufkläre, jetzt stellen sie es so dar, wie sie 
gerade wollen – doch wollen sie auch gerne von anderen als Heilige „erkannt“ werden) diese brauchen um den 
anderen aus der Gesellschafft und leben abzutreiben, da deren Narzissmus und falsche Lehren ihnen sagt, was 
sie nicht zugeben; egal was sie tun, sie kommen in den Himmel. Vor Gott sind alle gleich, egal welcher Posten 
man besitzt, ist man nicht höher oder mächtiger als der Rest der Welt, denn alle sind gleich vor Gott, er macht 
einfach einen Unterschied zwischen gute Menschen und böse Menschen. Die bösen Menschen müssen einfach 
von ihren Abweg weg kommen, damit sie ausser „ Sicht Feld“ kommen, sprich Gottes Plan nicht in die Quere 
kommen durch ihr böses tun, denn wer böses tut, das sieht Gott, seine Berufenen müssen dann dies im gehorsam 
aussprechen, damit derjenige es erkenne und Umkehren kann, wenn er einsichtig ist. Nur Jesus hat einen 
angesehenen Posten, kein Mensch, sei er noch so „Heilig“ gesprochen. Doch auch etliche Glauben, dass sie ihre 
Sünden nur mit dem Blut Jesus bedecken müssen (die Sünde ist ja noch vorhanden) und Gott sie dann mit Liebe 
ansehen würden, da es das vergossene Blut Jesus ist, doch ist das ein Trugschluss, da es Mord war. Und wer 
böses tut muss umkehren und mit der Sünde brechen, doch leben diese Gläubige die es betrifft nicht so. Gott 
sieht alle Sünden, doch wer sich von der Sünde abwendet und nicht mehr tut über den freut sich der Herr. Wie es 



beim Wächter Dienst beschrieben ist, wie ich berufen wurde, so ist der Herr noch heute (Hesekiel 33:12-20). 
Kein Blut kann Sünden so abdecken, dass sie nicht mehr vorhanden sind, auch kein Heiliges Blut, denn die 
Sünde muss man Mutwillig meiden. Sie lügen bewusst, sagen zu wissen wo Lügner hinkommen und führen so 
bewusst Massen in die Irre, die ihnen deren Worten wegen glauben und erfüllen nur so alleine diese Bibelstelle, 
wo sie immer dachten, es wäre für weltliche bestimmt, doch jeder der Bewusst in die Irre führt ist da 
angesprochen (die Unbewussten klärt man ja auf, wenn es ihnen wirklich bewusst ist, liegt es an ihnen 
umzukehren oder eben nicht, doch da erkennt man dann den Charakter des Menschen): Wehe der Welt wegen 
der Anstöße [zur Sünde]! Denn es ist zwar notwendig, dass die Anstöße [zur Sünde] kommen, aber wehe jenem 
Menschen, durch den der Anstoß [zur Sünde] kommt!  

Lukas 17: 1 Er sprach aber zu den Jüngern: Es ist unvermeidlich, dass Anstöße [zur Sünde] kommen; wehe aber 
dem, durch welchen sie kommen! 

1 Er sprach aber zu seinen Jüngern: Es ist unmöglich, dass keine Anstöße ⟨zur Sünde⟩ kommen. Wehe aber 
dem, durch den sie kommen! 2 Es wäre ihm nützlicher, wenn ein Mühlstein um seinen Hals gelegt und er ins 
Meer geworfen würde, als dass er eines dieser Kleinen zu Fall brächte! 3 Habt acht auf euch selbst: Wenn 
dein Bruder sündigt, so weise ihn zurecht, und wenn er es bereut, so vergib ihm! 

Notwendig zur Anstoss der Sünde? Wenn man nicht weiss, dass es Sünde ist, dann kommt es soweit, doch wie 
gesagt, wehe dem, der es bewusst weiss und nicht damit aufhört. 

Dieser Müllstein versteht man sehr gerne falsch. Das zeigt ganz ehrlich, dass bewusste Täter, die in die Irre 
führen, nicht umkehren werden, denn das musste ich auch verstehen lernen, doch ist dies keine Anweisung, 
sondern das zeigt einfach, was er davon hält, aber das erklärt auch, was diejenigen die es betrifft, am jüngsten 
Tage erwarten wird. Er will ja nicht dass den kleinen (gutartige Menschen – ob Bekehrt oder nicht) nur ein Haar 
gekrümmt wird. Denn die bewussten Täter und ihre nahen Anhänger, wenn sie welche haben, bringen alle zu 
Fall, egal wen, die sie als Feinde auserkoren haben, und Gläubige die das tun, bewusst tun, sind extrem 
gefährlich für jedermann, da sie vorn herum als Demütig sich gerne zeigen. Nochmals, es wäre besser, heisst 
nicht, „du sollst tun“. Das zeigt nur, dass der HERR weiss, was die den selbst erwählten Feinden, auch 
Konkurrenten  alle bewusst antun werden, man kann sie ja nicht stoppen, da sie ja nicht wollen, denn das ist 
meine Erkenntnis.  

Die Welt ist ja nicht bekehrt, daher ist es logisch, dass da Sünde zu finden ist, aber auch in der Glaubenswelt ist 
Sünde zu finden und dann sind alle angesprochen die bewusst andere Menschen in die Irre, sprich Fallen führen. 
Das ist nur, da man den HERRN entweder nicht kennt, oder auch weil man als Gläubiger keine Gottesfurcht 
kennt, obwohl sie es sagen dies zu besitzen. All diese Menschen haben am jüngsten Tage ein riesiges Problem, 
wenn sie nicht sofort umkehren. Sofort die Gläubigen gemeint. Ein vernünftiger Mensch kehrt ja sofort um, doch 
diese eben nicht oder nie. Doch muss man darauf hinweisen, dass es Sünde ist und wenn diese erkennen, es ist 
Sünde, da sie es dann begreifen, dann werden diese die das nicht wussten und wollten umkehren, alle anderen… 
nicht. 

Weiter: 

Da Jesus all ihre Sünden bei der Kreuzigung getragen hätte, nach ihrem gewollten Glauben, können sie tun und 
lassen was sie wollen, denn sein Blut wäscht diese rein, ist so. Das ist die wahre Realität. Darum verleugnen sie 
dann mutwillig ihre Taten, GENAU deswegen, da Jesus mit seinem Blut all ihre Sünden reinwasche und für alle 
Sünden die sie begehen, besonders auch bewusst begehen schon bestraft worden wäre und die Strafe die sie 
verdient hätten; er für sie getragen hätte, das spricht sie dann fälschlich Frei. Das Gewissen wird so beruhigt und 
das bewusste böse Verhalten gutgeheissen; und das ist Fatal! Daher haben sie auch Bibelstellen und Menschen 
die ihnen recht geben und missachten bewusst zum Beispiel die Bereinigung unter 4 Augen mit dem Feind was 
Jesus lehrte. Darum werden Opfer Opfer bleiben; und Täter, diese mit der blinden und auch hasserfüllten Masse 
überrollen. Die einen bewusst und andere unbewusst. 

Ich wurde schon immer gehasst ich muss seit Kindheit mit Verleumdung mir gegenüber leben. Alle die wollten 
besiegten mich und betreffende wissende Christen segneten dies ab, bis heute, diese Menschen die ihnen helfen, 
obwohl sie wissen ich sage die Wahrheit, haben sich bewusst dafür entschieden, man sieht auch betreffende 



Gläubige. Wahrheit? Darf nicht gelebt werden, da betreffende mehr zu verlieren haben als ihre menschliche, 
verhasste Opferung. Keiner steht dazu, da keiner der Opferung recht gönnt, wie ein freies, ruhiges Leben. Diese 
falschen Lehren nährt den Narzissmus auf gefährlicher und bestialster Art. Darum kann man von heut auf 
Morgen plötzlich Wächter sein und seinen alten Dienst als Evangelist verleugnen, da Jesus auch diese Lüge 
tilgen würde und mich und meine Glaubensbrüder dann so bekämpfen wollen. Denn sie weiss um ihre Schuld 
wie jeder der da mitmacht(e) und auch diese Lüge unterstützt. Denn Jesus ist ja auch für diese begangene Lüge 
gestorben von ihr und man erkennt genau auch daran, wie brutal diese Personen sind. Auch erklärt das, dass die 
U niemals ein Evangelist war. Denn es ist teils Standard Menschen so zu Berufen wie Zeugnis abzulegen und 
das Evangelium zu predigen. Denn dem bin ich auch vielfach begegnet, daher öffnet eure Augen, es ist Standard 
und Narzissten schlachten das natürlich für sich und zu ihren Diensten und Gunsten aus, sicher nicht alle. Doch 
wie gesagt, Narzissten schon, darum kann man einen alten Dienst verleugnen und plötzlich Wächter sein um 
mich weiter zu erlegen und um sich so zu decken. 

Echte Busse und Umkehr? Frieden schliessen und unter 4 Augen mit dem erwählten Feind bereinigen, so wie es 
Jesus persönlich lehrte? Müssen sie nicht, da Jesus für ALLE ihre Sünden, ob vergangen oder zukünftig 
verstorben wäre (sie schieben alle vor „zur Bereinigung“ zur Show und zu ihren Diensten, doch der echte 
erwählte, verhasste Feind, der wird niemals Bereinigung in Wahrheit ihm gegenüber erleben dürfen, da dies 
verpönt ist in der heutigen Zeit, ansonsten würde es diese 14 Jahre nicht geben – auch sind diese Show 
Bereinigungen nicht echt, da es ihnen eben nur dienen muss. Es soll anderen Zeigen „Ich tue es ja, doch dieser 
ist der wahre böse“. Sie drehen den Spiess bewusst um, da Hass kein Recht zulassen will). Darum gibt es kein 
Recht für ihre erwählten Feinde. Jesus Blut reinigt nach dessen Lehre auch vor bewussten Lügen, doch darf das 
keiner erkennen, da es sonst ihrem Feind gutgehen könnte und sie ihren Hass nicht mehr ausleben können. Wie 
gesagt, die Lehre von Jesus von ehrlicher Bereinigung mit dem Gegner und Feind, wie erst unter 4 Augen zu 
bereinigen in der Wahrheit ist die Bibelstelle die die betreffenden nicht einhalten wollen oder gar können, da sie 
sonst ehrlich sein müssten und man erkennen müsste, wie verlogen sie wirklich sind. Jesus sagte auch, dass der 
Teufel der Vater aller Lügner ist. Doch machen sie genauso aus Jesus einen Satan, da er ihre bewusste Lügen 
und böse Taten decken würde. Jesus sagte: “ In mir ist keine Sünde zu finden.“ Doch machen sie aus ihm einen 
Lügner, da er ja all ihre Sündenschulden bis in die Zukunft getragen hätte und so als Unschuldiger unter die 
Verbrecher zählte, so sterben und auffahren musste, damit sie in den Himmel kommen würden. Das ist 
Narzisstisch. Da meine ich nicht alle, denn gutartige verstehen es mit ihrem Herzen. Doch wie man sieht ist dies 
ein Freipass um andere zu zerstören. 

Lügner fahren zur Hölle, das wissen sie und sagen sie auch, doch sie sagen nicht, dass ihre Lehre sagt, heimlich 
Busse, wenn überhaupt und Jesus ihnen gegenüber gerecht wäre und sie mit seinem Blut von ihren Sünden 
reinwaschen würde, denn dafür wäre er ja verstorben, sprich; ihre Sünde wäre dann ausgelöscht. So wäre dann 
die Sünde getilgt und verschwunden, doch wird so die Lehre von Jesus verleugnet, da wo der eine sich reinigt, 
sprich Busse tut, der Dämon ausfährt und mit 7 schlimmeren zurück kehrt, da der andere die Sünde weiter 
(mutwillig) begeht. Jesus wäre ja dafür gestorben, denn ihre Lehre ersetzt den Willen Jesus. Sie leben einen 
Teufelskreis und das ist gefährlich. 

Den Feind auf jegliche Arten bekämpfen, besonders auch mit Kampfgebeten, mit Flüchen auch eindecken, ist 
deren Wille und sie haben ihre Lehren dazu, doch die Lehre Jesus widerspricht ihnen, doch interessiert sie das 
nicht. Sie drehen alles so, dass andere verstehen müssten, warum sie den bekämpfen wollen/müssten. Und da 
diese so übertreiben und die Zuhörer das dann auch noch verstehen, deren Lüge und warum der Kampf gegen 
den Feind, bekommen sie so den Freipass. Doch Jesus lehrte das nicht. 

 

Sie haben eine Lehre, wo ein anderer Lehrer ihnen erklärt „wie man im Feld des Feindes kämpft“ und „wie 
man nicht mehr „Opfer“ deren Feilen werden würde.“ Das ist eine Lehre was Jesus Lehre Widerspricht UND 
man muss so erkennen, alles was sie sagen mit ihren Leuten und Helfern, ist eine zusammengebastelte Lüge, da 
diese erwähnte Lüge ihnen das Anrecht zusätzlich gibt, so vorzugehen; sie wollen von der Masse „ja Ok“ hören, 
dann bekommen sie den Freipass von den Zuhörern auf den Feind einzuschlagen und zu vernichten zu 
versuchen. Wenn Mord nicht strafbar wäre, würde vieles schlimmer sein. 



 

Sie kämpfen im Feld des Feindes;  was denkt ihr was da alles inbegriffen ist? Sein ganzes Leben, sein Umfeld, 
Berufung, seine Arbeit, dessen Finanzen, dessen Kinder, dessen Ruf und Ansehen, sein ganzes Wesen und 
dessen Art, sein Geist, seine Seele und sein Leib, dessen Gesundheit, sein ganzes Hab und Gut. Sie werden zu 
Schicksalsgötter des Feindes, denn sie wollen seinen „Lebensfaden“ durchtrennt haben (ihn Tod haben – mit 
allem bösen aus dem Leben jagen, denn diese Person soll so aus dem Leben treten, wie sie ihn verlästerten und 
dieser dann so in die Geschichte eingehen muss), sein ganzes sein, ALLES. Sie misshandeln ihn mutwillig mit 
den Intrigen etc., besonders und am liebsten auch in aller Öffentlichkeit und führen ihn dann vor, damit dieser 
zur Schlachtung freigegeben werden kann. So in etwa lief es doch auch bei Jesus ab, wenn man ehrlich zu sich 
selber sein will. Daher es ist ein Menschenopfer, für die Täter zu dessen Besserstellung, zur Schlachtung und 
Beweihräucherung des Täters, denn für sie ist die Schlachtung dann ein Wohlgeruch. Darum öffnet eure Augen! 
Da decken dann auch alle Mithasser, Mitwisser und falsche Zeugen, dass der wahre Täter das Opfer bewusst 
verunglimpft, denn sie alle haben ihre Lehren dazu und sie brauchen einander, da ansonsten sie alle stürzen 
würden. 

Ihre Mittäter erfinden dann auch Geschichten, legen falsche Zeugnisse ab um diesen Kalt zu machen. Sie 
brauchen andere die Mitmachen um den zu erlegen, das ist Tatsache! Daher OBACHT! Alles was sie tun 
werden, wie erfinden, um den Feind zu Fall bringen. Sie sagen nicht gegen Fleisch und Blut zu kämpfen, ist 
gelogen, der Mensch besteht aus Fleisch und Blut, eben der Feind der bekämpft wird. 

Genau darum wandelte die U von einem falschen Evangelisten sich in eine Wächterin und verleugnet ihren alten 
Dienst, da sie mich in MEINEM Feld, sprich Berufung bewusst bekämpft, sie geht Taktisch in Psychologischer-
Kriegsführung vor und hat viele Mithelfer. Darum der Spurwechsel, sie macht sich so wie sie will; sich mit mir 
gleich, damit sie mich mit ihren Leuten aus den Dienst bekämpfen kann. 

Aus ihrem Mund in die Öffentlichkeit kommen strömen von Lügen um mich zu vernichten und an jeder Spucke 
Tropfen was sie in meine Richtung sendet sind Menschen behaftet, die ihre Attribute bekamen (Symbolisch) um 
mich durch den Antrieb ihrer Lügen zu bekämpfen und andere machen es bewusst. Es ist bildlich besprochen. 
Attribute sind Messer, Schwerter, Speere, Pfeile, Hammer und alles in diese Richtung die mich verletzend und 
zerstörend wie Vernichtend treffen sollen, doch das tut sie gegen jeden Feind. 

Alle Menschen die mit Lügen und Intrigen unschuldige zu Fall brachten, brauchen sich gegenseitig, denn der 
Feind darf nicht aufstehen und die Wahrheit würde diese die es dann betrifft,  als die wahren Täter ent-maskieren 
und dagegen wehren sie sich und kämpfen mit allen Mittel dagegen. 

Das läuft schon in der Welt bei Ungläubigen ab, sie müssen sich ja nicht vor einem Gott rechtfertigen. Doch 
diese die sich Gläubig nennen und sagen auch sich vor Gott zu rechtfertigen müssen, diese nutzen diese Lüge so 
zu ihren Gunsten, dass die Hölle ausbricht gegen den erwählten Feind, da etliche den Tätern um ihre Worte 
Willen glauben, da sie im Schafspelz kommen im Namen Jesus und viele Zeugen anscheinend hätten. Denn 
diese sind alle die Mit – Schlächter des erwählten Opfers, denn sie schreien Tagtäglich vor Gottesthron nach 
dessen Blut und Tod. Denn sie wollen ihn Tod, geben es nicht zu, doch die Kampfgebete entlarven es, wie auch 
ihr Vorgehen. Doch sie sind nicht blöd, sie wissen sich zu Retten, sie würden gegen Satan und Dämonen, wie 
Hexen und Satanisten kämpfen – viele beteten diese Menschen heimlich auch deswegen so an und sahen diese 
als Heilige, da sie gegen Satan und Dämonen kämpfen würden, doch bekämpfen sie den Feind, Menschen die 
auf Erden leben. Sie wollen ihn in aller Ruhe erst selber bekämpfen, so dass es keine Zeugen gibt, denn keiner 
soll es erkennen was da wirklich abgeht. Denn es ist wie eine böse Mutter, dass das Kind hinter dem Rücken des 
Mannes bestialisch misshandelt und verprügelt, dann will sie dass ihr Mann auch noch Hand anlegt und erzählt 
solange Lügengeschichten, bis dieser auch reinschlägt. Die höchste Demütigung des unschuldigen Opfers, so 
demütigend und verletzend, dass man über Selbstmord nachdenkt. Wie gesagt, sie nennen sich die 
Brautgemeinde, sie wären alles so gesehen Frauen. Die Ungläubigen wie der Staat (Vaterstaat wird ja auch gerne 
gesagt) sind der Mann, der blinde Mann, dieser der Frau alles glauben muss und dann auf das Opfer losrollen um 
es zu bestrafen. Habe so aufwachsen müssen, daher ist der Vergleich erlebt. Unruhe streuen sie überall und auch 
gerne in der Öffentlichkeit zur gegebenen Zeit, immer wieder, damit man den Feind überfällt und überrollt; am 
besten von allen Seiten wie Himmelsrichtungen überfällt und überrollt, am liebsten wäre es ihnen, wenn es alle 



tun würden, auch mit allen Gesetzen dieser Welt, denn das ergötzt diese. Das Opfer muss daran glauben. Ich 
bringe meine Geschichte mit mir, ich kann daher auch diese Vergleiche 1 zu 1 bringen. Ist euch bewusst, dass 
dies zu Selbstmord führen kann? Es ist so, darauf warten sie ja auch und dann sagen sie, Selbstmörder kommen 
in die Hölle. Man sieht, sie wären in allen gerechtfertigt. Selbstmörder kommen nicht in die Hölle, sondern 
diese, die dies Mutwillig wie bewusst so weit kommen liessen, das lehrte Jesus mich. Sie haben kein Herz, kein 
Gewissen und kein Erbarmen, doch tun sie alles, damit man dies glauben könnte. Sie führen wirklich alle; die sie 
können in die Irre, sonst wären sie schon lange aus der Gesellschaft ausgesondert und auch aus den Gemeinden. 

Ich sagte ich war und bin Schülerin, ich bin eine gute Schülerin und sehr gute Zuhörerin, denn das alles dürfte 
nicht offenbar sein. Doch werden sie es trotz allem abstreiten, da wie gesagt, ihre echten Feinde grundlegend 
zerstückelt und als Frass vorgeworfen werden müssen, damit sie ihren Hass auf Zeit stillen können, denn das 
hört niemals auf, solange der Feind lebt und hört nicht mal nach seinem Tode auf. Alle gegen ihre Feinde, bis er 
tot ist, denn das ist deren unausgesprochenes Fazit, was andere Blind ausüben sollten. Hass vereint, oh ja, ich 
erlebe das; aber auch andere! Denn Gott würde auch das ihnen vergeben, da Gott in sie verliebt wäre, in diese 
betreffenden Gläubigen. Darum gibt es keine echte Busse und Umkehr, sondern nur als Werk, darum sind alle 
die keine echte Busse und Umkehr machen ausgeladene Gäste, denn alles hat seinen Grund, denn Jesus Worte 
darf man nicht mit anderen Worten ungültig sprechen, doch tun sie das. Öffnet eure Augen, nicht das 
unschuldiges Blut an euren Händen klebt, denn das zieht Gott durch Jesus am jüngsten Tage in die 
Verantwortung. Keiner kann dein Leben retten, nur du alleine, in dem du so lebst, dass du keinem Unschuldigen 
schaden zufügst. Durch Jesus kannst du dich vor unbewussten bösen Taten schützen, sicher rettet er dich, doch 
ist das ein anderes Retten, denn nur du alleine hast es in der Hand, wo deine Zukunft sein wird, diese 
Entscheidung nimmt Jesus dir nicht ab, da wir einen freien Willen haben. Sie, diese die es betrifft, kennen die 
Regeln, doch für sie gelte es nicht, da Jesus genau dafür auch gestorben wäre, doch öffentlich zugeben? Niemals. 
Warum wohl nannten diese sich als die 1. Elite? Da sie Narzissten sind. Sie wären die 1. Elite, die entrückt 
werden würden, doch wie gesagt, das zeigt doch wie sie wirklich von sich dachten. ZU HOCH. Und sie wissen 
genau, wer zu Hoch von sich denkt, der ist nicht in Gottes Willen. Auch das wird abgestritten. Denn Jesus wäre 
ja für ihre Lügen gestorben. 

 

Symbolisch gesprochen, symbolisch sprechen ist auch biblisch zu finden: 

Sie bedecken sich mit einem Lammfell, doch ihren Opfern zeigen sie ihr wahres Wolfsgesicht, zerstampfen mit 
Wucht, mit ihren überdimensionalen und mit ihren eisernen Hufen das Opfer, dann fressen sie in ihrem Hass mit 
ihren stählernen Zähnen die Opfer bis auf die Knochen; spucken dessen Knochen wieder aus und werfen dies 
anderen vor, denn das abgekaute des Wolfes müssen sie glauben um das wahre Lamm zu zerfleischen wie zu 
zerreissen. Wenn das Opferlamm das wahre Wolfsgesicht sah, legen diese Wölfe hämisch grinsend, ihr 
Lammfell wieder um, nutzen die Macht der Stimme um ihre Stimme als lieblich und weinerlich darzustellen. Sie 
wenden sich den Massen zu, stellen sich als Opfer dar, um auch durch das Lammfell als Fromme verstanden zu 
werden, von denen die sie immer täuschten und andere, die noch getäuscht werden müssen und werden diesen 
Menschen brutalst im Namen des Lebensrettenden Jesus vernichten. Mit der Masse, das wollen sie nur so 
verstehen. Denn auch diese Wölfe kämpfen als Braut um den Platz des Kopfes der Braut, denn nach ihrer Lehre 
ist die Brautgemeinde ein Leib, und man hat mir beigebracht, dass der Kopf noch nicht besetzt wäre des Leibes 
der Braut und das ist der erste Platz um den viele sich streiten, denn da tobt auch ein Kampf. Und das macht den 
Glauben abartig und pervers. Das tun nicht alle, nur betreffende. Denn als Kopf wollen sie auch den Leib der 
Braut bewegen, damit er ihnen diene, denn das kommt noch dazu. Doch die Köpfe sind ja Existenz, denn das 
sind ja die Führenden der Gemeinden, daher setzen sie sich auf den Kopf und werden als Hörner alles in ihre 
Richtung zerren versuchen. 

Dieses Lammfell ist auch deren Brautschleier, denn das Lammfell sagt uns, sie bringen alle Werte die Jesus 
sehen will, doch ist es nur der Schleier, diese auch eine Maske ist, was auch das wahre Gesicht verbirgt, damit 
man das wahre Gesicht nicht sieht. Denn sie bekleiden sich nur mit Erbarmen und Nächstenliebe und darunter 
tobt der wahre Hass. 



Genau darum müssen alle Menschen gleich böse sein und darum heisst es auch, dass alle Menschen den Himmel 
verfehlen würden, dass Jesus dafür gestorben wäre, damit die „Auserwählten“ in den Himmel kommen würden. 
Doch jeder vernünftige Mensch weiss genau, es gibt gute Menschen und es gibt böse Menschen und das schon 
seit dem Fall des damaligen Himmelreiches auf Erden, sprich Eden. Es sind Menschen die uns das vermitteln, 
wie Lehren und Bücher die von Menschenhand und deren Herzen geschrieben sind wo sie sagen es wäre Gott. 
Auch heisst es, dass alle Christen in den Himmel kommen würden durch den Tod Jesus. Doch wer genau 
aufpasst wird untereinander gekriegt und jeder spricht dem anderen den Himmel ab. Daher erkennt man, dass 
dies auch eine Lüge ist. Auch ist fraglich, wenn wer sich neu Bekehrt und die alt eingesessenen den nicht mögen, 
dessen alles absprechen vermögen und gegen diesen Hetzen und alles tun damit er untergeht. Ich bin ein Zeuge, 
mir geschah es auch wie etlichen vor mir. Doch im Nachhinein streiten sie es mutwillig ab, da sie ihr Ziel 
erreichen wollen, da ihre Lehre sagt, den Feind zu besiegen müssen und dass sie ihn bekämpfen müssten. Das ist 
ihre eigene Lehre nach ihren Herzen und hat nichts mit Wahrheit und nichts mit Jesus zu tun.  

Man erkennt so, dass mit den Lehren doch was nicht stimmt, denn wenn ich mich bekehre und doch nicht in den 
Himmel komme, da es alt eingesessene sagen, dann ist alles umsonst. Du sollst nicht richten heisst es, doch tun 
sie es, und verleugnen es dann, denn sie waschen sich dann einfach mutwillig im Unschuldigen Blut Jesus rein 
und dürfen dann selbstverständlich lügen, nach ihrem Glauben. 

Gott hasste schon immer Lästerer und Verleumder, doch auch Lästerer und Verleumder können durch das 
vergossene Blut Jesus täglich Lästern und Verleumden und täglich Busse tun, da er für alle ihre Sünden 
gestorben wäre und alle gleiche Lästerer und Verleumder wären, und dann wenden sie sich ihren Opfern wieder 
zu, immer wieder und verleumden täglich diese Person, bis nahe stehende; wie auch andere Dinge tun können, 
was dem Opfer schaden. Man muss erkennen dass so echte Busse und Umkehr gar nicht möglich ist mit der 
Blutslehre, denn sie tun täglich Busse und dann verleugnen sie ihre Taten und fahren darin mutwillig weiter, da 
es im 1. Johannes heisst, dass Gott gerecht wäre und nach der Busse sie von allen Ungerechtigkeiten reinigen 
würde, was Jesus Lehre aber widerspricht, doch interessiert das diese nicht, da sie sonst ihr Leben ändern 
müssten. Sie ändern ihr Leben nicht, stehen auch nicht dazu, dass sie ihr Leben nicht ändern wollen (darum 
müssen alle gleich böse sein), sie fahren fort im bösen tun und erlegen alle Feinde, jeden einzelnen, da wie 
gesagt, sie an ihrer falschen Lehre festhalten und sagen, Jesus wusste von all meinen Sünden, ich muss nur 
täglich Busse tun und dann bin ich rein. Diese falsche Lehre wird zum Verderben aller ihrer Feinde, wo sie nicht 
haben dürften, denn genau so können sie in der Sünde weiterfahren bis der Feind erlegt ist und gehen auf den 
nächsten Feind los. Diese Lehre ist abartig und falsch und doch keiner denkt darüber nach. Es gibt kein 
Umkehren, da sie von ihren Sünden nicht loslassen können oder gar wollen, da sie doch genau wissen, wer sie 
wirklich sind. Und das dürfte es nicht geben. 

Weiter: Da die U das jüdische mir versucht zu entreissen und sich plötzlich jüdisch nennt, durch eine Vision, die 
der Herr im Jahre 2010 mir gab und sie es (diese damalige Vision) auch nun an sich riss, versucht sie sich zu 
profilieren, denn sie will überall an die Spitze. Was auch noch zu erwähnen ist, dass die U wegen meinen 
Visionen sehr Eifersüchtig war, das bekam ich auch damals schmerzhaft zu spüren, da sagte sie mir im Mai 2010 
am Telefon, kurz bevor sie mutwillig diese Intrigen öffentlich und hinter meinem Rücken zum Laufen brachte 
diesen Satz GERADE bekommen zu haben, SPRICH DAS ERSTE MAL, ich war dabei: „Alle Verheißungen 
aus meinem Wort, sie gehören auch dir Mein Kind.“  Doch kurz davor, erlebte sie wo ich am Telefon dabei war, 
wie „die Bibel lebendig wurde“, das zeigt, dass sie in ihrem Hass und Eifersucht einen Geist raufbeschwor, der 
plötzlich eine Stimme hatte.  

Sie ist so ausgerastet wegen meinen bekommenen Visionen (dass ich wieder ein schlechtes Gewissen bekam, es 
tat mir unendlich leid, diese Visionen empfangen zu haben, doch kann ich auch nichts dafür, wenn ich diese so 
empfangen habe, dafür blute ich bis heute noch, wahrscheinlich bis zu meinem Lebensende, denn keiner vergibt 
mir das, obwohl ich nichts dafür kann. Es wurde mir ja gesagt, alles aufzuschreiben zu müssen, was mir an 
Visionen gegeben wurde und das war auch nicht recht, sie brachte diese sogar durch Erpressung an die 
Öffentlichkeit, sie hatte mich erpresst, ich musste meine ganzen Visionen ihr aushändigen, da sie sagte, wenn ich 
es nicht tue wäre ich ungehorsam und ich würde meine Glaubensgeschwister und Jesus nicht lieben. Sie hat 
meine damalige, gesamte Visionen ausgehändigt bekommen und dann alles was sie wollte veröffentlicht, ich 
musste sogar im Gehorsam ein Statement dazu abgeben, was ich erst nicht wollte, aber sie wusste genau, wie sie 
mich erpressen musste, damit ich es tat, ich bereute jede einzelne Sekunde wo alles Öffentlich war wo sie 



wollte und sie hat meinen Stand als Ausbildende sträflichst für sich und ihre Zwecke missbraucht. Der Rest der 
Visionen, also einen Teil davon, der ihr dient, behauptet sie Jahre später; selber bekommen zu haben. Ich war 
eine Schülerin wo gehorsam sein musste; erst recht, da ich seit dem Jahre 2007 besessen war (doch kurz vor 
der Besessenheit bin ich gestorben, Jesus erweckte mich zum Leben, damals nannte er sich: „Ich bin der ich bin“ 
in der Schule lernte ich zu verstehen, dass ER das ist. Er sagte auch: Ich muss ihm ab sofort dienen und noch 
mehr), genau darum habe ich gehorchen müssen, ich wollte FREI werden, auch da man ja sagte, sie wäre 
eine echte Gläubige, sie hatte sich um mich gerissen mich auszubilden und behauptet Stefan dürfte als Mann das 
nicht tun, es wäre Sünde und das führe automatisch zu Sex. Sie brachte ihn so dazu mich ihr auszuhändigen, 
auch musste er den Kontakt nach ihr zu mir abbrechen, richtig gelesen, er musste, wo ich niemals wollte. Doch 
ich dachte ich muss gehorsam sein. Im Jahre 2015 wurde ich die Besessenheit durch gehorsam zu Jesus los, -
richtig gelesen, wer kann das von sich behaupten? WER kann solch ein Zeugnis von sich abgeben? ICH -, 
weiter: da ich im Gehorsam meine Internetseite im Jahre 2012 aufschaltete und alles öffentlich machte, was 
Jesus mir beibrachte. Im Nachhinein musste ich erkennen, dass keinem die Visionen was anging, das muss ich 
alleine mit Jesus regeln, denn diese Visionen haben mein ganzes Leben zerstört und wer lässt sich wegen 
Visionen das Leben zerstören, daran nage ich bis heute und büsse bis heute, doch stehen Eifersüchtige Menschen 
nicht dazu, keiner steht dazu, sondern lassen mich einfach ausbluten und nennen sich christlich und ehrlich, da 
will man lieber Tot sein und was ich verlor, das war zu wertvoll, wertvoller als solche Visionen wo andere gerne 
haben wollten – ich bin ein Vernunftmensch, ich wollte es endlich mal richtig machen und das bis heute und ich 
habe meinen eigenen Verstand, daher keiner kennt mich, nicht einer! Ich will und wollte verstehen und meine 
Schule ist ja öffentlich – sie unterstellen mir alles, was ihnen gerade einfällt, doch ich bin ein Mensch, der die 
Change nutzt, das rechte endlich tun zu können mit Jesus, denn genau darum hat er mich auch für den Dienst 
ausgesucht. Ich will das rechte tun und das seit meiner Kindheit und ich bekam so meine Change, doch sie 
verbauen es mir aus Hass und Eifersucht - doch brauchte er diese Visionen um deren wahres Wesen zu 
offenbaren, was dann später Jesus mir dann auch erklärte), so ausgerastet da ich diese Visionen bekam vor 
Eifersucht und sagte dann dies gesagt zu bekommen, doch vorher stiess sie ein schreckliches lachen aus, bevor 
sie diese erwähnte Worte gehört hätte: „Alle Verheißungen aus meinem Wort, sie gehören auch dir Mein Kind.“  
Doch welcher Geist spricht zu einem, wenn man Tod Eifersüchtig ist und dann bewusst Lügen verbreitet. Seit 
einiger Zeit, behauptet sie, diese im Jahre 2002 bekommen zu haben, wo ich als Zeuge mitbekam, dass es so 
nicht so ist, es war im Jahr 2010, nach ihrem Tobanfall, diese Eifersucht hatte sich so angestaut, dass sie wie ein 
Vulkan in ihrer Wut ausgebrochen ist und das war sehr brutal für mich. Sie baut alles auf Lügen auf und hat 
Leute die ihr dabei tätlich Unterstützung geben, dann im Namen Jesus. Bewusste Lügen in Jesus, das hat nichts 
mit Jesus zu tun, bewusst lügen streuen und alles so anzupassen, dass es ihr dienlich ist, hat nichts mit Wahrheit 
und nichts mit einem Menschen zu tun, der im Namen Jesus das rechte tut. Sie verblendet mutwillig andere um 
die Führung auch da übernehmen um Herrschen zu können und Menschen auf andere losschiessen zu können. 
Auch die Vision, dass Haustiere auch in den Himmel kommen hat sie von mir, die bekam ich auch im Jahre 
2010 und kurze Zeit später hat sie diese als selber empfangen verkauft, was ist das für ein Mensch, der solches 
tut. Mir blutet das Herz. Wie kann man im Namen Jesus nur so ohne Gewissen vorgehen, ganz einfach, es geht 
um Verführung und Führen wollen, nicht um Jesus, denn Gottesfurcht müsste zur Vernunft bringen, doch das 
Gegenteil geschieht. 

Weiter: 

Diese Lehre wo hier angesprochen wird; besagt, dass es KEINEN Frieden mit Satan gibt! Was sie aber nicht 
zugeben, dass sie ihre erwählten Feinde als SATAN, Dämonen, Hexen, Satanisten etc. bekämpfen! Sie sagen 
nicht gegen Fleisch und Blut zu kämpfen, doch jeder eingeweihte weiss und deren Opfer, sie bekämpfen das 
Fleisch und Blut und verleugnen es einfach. Sie tun es, doch ihre Lehre sagt auch, sie dürfen Lügen, denn 
heimlich nur müssten sie Busse tun und es wäre ihnen vergeben, da Gott gerecht wäre, doch was ist das für ein 
„gerechter“ Gott, der den bewussten Gläubigen Sünder reinigt und zulässt, dass sie das Opfer mutwillig 
vernichten und dem Opfer nichts vergeben ist, obwohl es nichts tat? Egal was sie sagen, sie reden und schreiben 
nur, man kann sie erst ernst nehmen, wenn sie endlich das rechte tun, echte reue empfinden; auf den Feind privat 
zugehen, z.B. per Telefon und ehrlich und von Herzen um Vergebung bitten und mit der bewussten Sünde; 
ihrem erwählten Feind gegenüber mutwillig aufhören, aber dann allen anderen auch die Wahrheit erzählen, 
damit das böse gegen das Opfer endlich aufhören kann. Man wendet sich dann von der Person ab und lässt diese 
in Ruhe, denn so ist der rechte Weg. Sie reden alle dreckig, es wären ja alle böse und Sünder, doch Sünder ist 



nicht gleich Sünder, es gibt gutartige, unbewusste Sünder und es gibt diese, die es im Glauben bewusst tun, was 
für Gläubige nicht erlaubt ist. So ist die Realität. Nicht jeder lästert, nicht jeder Lügt der Gläubig ist. Doch sie 
sagt, alle Menschen wären so, denn so stellt sie sich besser dar, darum kann sie ohne Gewissen mutwillig in der 
Sünde ohne Gottes Erlaubnis weiterfahren. Es sind nicht alle so. Auch will ich wieder erwähnt haben, niemals 
Busse für Sünden tun die man nicht BEWUSST weiss, denn wenn du die Nicht wissende Sünde begehst, da du 
nicht weisst dass es Sünde ist und dafür Busse tust, kann leider der Geist zurück kehren mit 7 schlimmeren 
Geistern, sobald du diese unbewusste Sünde wieder tust. Busse erst, wenn es dir wirklich bewusst ist, dass es 
Sünde ist (Sünde = falsch, nicht richtig, oder gar ein bösartiges Verhalten und alles in diese Richtung). Denn das 
brachte sie mir auch bei, für unbewusste Sünden Busse tun zu müssen, das ist ein Einfallstor. Die Sünde muss 
man (Er)kennen um Mutwillig der Sünde den Rücken zu zuwenden können und es nicht mehr tun zu wollen, so 
kann nach der Busse der Unreine Geist nicht zurück kehren und nur so wird man frei. Die U und andere 
verharren mutwillig in ihren Sünden und das ist nicht vorbildlich, doch zeigt dies auch, dass sie genau so immer 
an ihre Ziele kamen, was Tatsache ist. Sie haben nichts mit Jesus und seiner Lehre zu tun, ihnen gegenüber muss 
er Barmherzig sein, da sie alt eingesessen wäre, aber niemals ihren verhassten Feinden gegenüber. 

Weiter: Sie wird kein Frieden schliessen, sie tut alles mutwillig ZUR VERNICHTUNG DES FEINDES. 

Biblisch ist klar von Jesus gelehrt, mit dem Erzfeind/Konkurrenten/Gegner Frieden schliessen zu müssen, sprich; 
der Gläubige Auslöser MUSS bereinigen mit dem betreffenden und zwar ihn persönlich aufsuchen und ehrlich 
mit diesem selber bereinigen und dann soll man diesen in Ruhe lassen. Doch sie und betreffende muss sich 
anscheinend nicht dran halten, andere segnen das ab, diese Bibelstelle wird bewusst missachtet, da ich der Teufel 
und Satansbraut wäre, die die Visionen empfangen hat. Sie müssen Frieden schliessen, diese falsche Lehre „Wie 
man im Feld des Feindes kämpft“ widerspricht der Lehre Jesus. Sie bringen alle Lügen um in den Augen anderer 
so vorgehen zu dürfen, doch das legt dann über alle anderen die Ja sagen auch Zeugnis ab, und zwar ein 
schlechtes und so kann keiner vor Gott bestehen bleiben. Mit dem Feind muss man frieden schliessen, auf ihn 
zugehen, nicht auf die Öffentlichkeit um ehrlich und in Gottesfurcht zu bereinigen. Doch es liegt wie man weiss 
an ihr und ihren Mitwisserin, denn sonst müsste sie ehrlich werden und aufhören uns hinterrücks vernichten zu 
wollen. Denn sie will uns vernichtet, doch die Lehre der Bereinigung ist da die Wand, das Stoppschild, wo das 
nicht zulassen würde, wenn man Gottesfurcht, Anstand, ein Gewissen und Respekt besitzen würde. 

Sie wollen sogar daran glauben, wenn sie sich an die Bereinigung mit dem Erzfeind sich nicht daran halten und 
mit ihren bewussten Intrigen etc. nicht aufhören, dass sie trotz allem in den Himmel kommen, doch da täuscht 
man sich! Man muss mutwillig mit den Sünden als Bekehrter brechen, denn ansonsten hat man nichts mit Jesus 
zu tun. Jeder der sagt, ja das tun doch alle, alle sündigen täglich, der legt Zeugnis über sich selber ab, denn das 
stimmt nicht! Jeder der Jesus wirklich von Herzen liebt, der die Sünden erkennt, der bricht mit ihnen. Ein wahrer 
und echter Jesus Nachfolger, lästert und lügt nicht! Er tut keinem mutwillig böses an. Wenn er die Sünde 
erkennt, dann tut er aufrichtig Busse und wendet sich davon ab und tut es NIE MEHR!  Lügner und Lästerer, 
Menschen die bewusst böses anderen antun, bewusst Menschen verführen und auf Abwege bringen und falsche 
Zeugen hasst er noch heute, wie sehr wohl bekehrte die das mutwillig in seinem Namen tun? Wegen solchen 
falschen Gläubigen erkennen die Menschen den wahren Jesus nicht. Ihr führt alle Weg von Jesus mit eurem 
Verhalten und tun, das ist die wahre Realität, nur weil ihr angesehen sein wollt. Hochmut wie alles in diese 
Richtung hat nichts mit Jesus zu tun. Immer wieder in Hochmut und Stolz zu fallen legt auch Zeugnis über diese 
falschen Gläubigen ab, denn ein gutartiger Mensch kennt KEIN Hochmut und KEIN Stolz (Stolz, dass man was 
erreicht hat, sprich im guten, ist keine Sünde, aber Stolz, sprich Einbildung ist Sünde), sondern nur das rechte tun 
wollen und so dem Menschen zu dienen wie Jesus es will. Wie gesagt: Eure Masken müssen fallen, denn die 
Wahrheit trägt keine Masken, die Wahrheit braucht keine Shows. Man muss in der Wahrheit leben und die 
Wahrheit ist, was wirklich geschah, doch es waren zu viele die da mit machten, daher drücken sie sich 
gegenseitig die Augen zu, besonders da die U vielen so auch ein Gefallen tat, die auch wissen, was sie taten. 
Doch sie sind nicht Gott und nicht Jesus, denn sie sündigen als Gläubige bewusst täglich weiter und hängen es 
anderen auch an, dass sie es tun würden. Sie sind Meister sich auch mit Bibelstellen reinzuwaschen zu 
versuchen. 

Wie ich die U. kennenlernte ist sie sehr rassistisch veranlagt, was auch bei Texten gerne zum Vorschein kommt, 
doch im Namen Jesus und der Schrift deckt sie sich immer wieder. Was sie bewusst mir antat, ist ein lebendig 
gewordener Alptraum, doch ist so ihr wahres Wesen, daher ist es für solche wie sie wichtig, dass sie sich jüdisch 



kennzeichnen, um ihren Feinden Antisemitismus zu unterstellen können und da sie auch bei den Juden an die 
Spitze will, denn sie will herrschen und so erst recht von Gott gesehen wollen, denn es ist ein Flirt mit Gott, da 
sie denkt, dass er in sie Verliebt wäre, ein Flirt was nur einseitig ist. Und sie kennt nichts. Und das ist meine 
Erkenntnis durch das sie bewusst weiss, was sie böses tut und anderen anhängt. Auch ist es ein Kampf um 
jüdische Menschen, da diese denken einen grossen Lohn zu bekommen, wenn sie selber jüdische zu Jesus 
bekehren können und füttern so ihren Stolz, doch stehen sie ja bekanntlich nicht dazu. Lügner kommen in die 
Hölle, das weiss auch sie; doch wie gesagt, ihre heimliche Lehre spricht sie frei, es ist nur ein Spiel für sie, denn 
sie will so viele wie möglich sammeln, da sie einen guter Platz im Himmel will, wie auch einen Lob von Gott, da 
sie mal sagte, Gott würde den Vorhang auftun und ihr zeigen wie viele sie errettet hätte, doch will sie nicht 
erkennen, dass dieser Geist ihren Narzissmus nur schürte. Der grösste Lohn ist es, wenn man Juden zu Jesus 
bekehren kann und sich so rühmen zu können, davon träumt ein Narzisstischer Gläubiger. Der Höhepunkt am 
ganzen ist, dass andere denken besser zu wissen wann welche jüdischen Feiertage sind als die Juden selber. Das 
legt auch schon Zeugnis ab und jegliche Überheblichkeit. 

Bei den Juden kann sie es nicht wirklich ausleben wie sie wirklich ist, da sie denkt wie viele, dass die Juden das 
auserwählte Volk wären, ansonsten wären sie ihnen gegenüber ganz anders. Sicher sie wurden auserwählt, dass 
der Messias da hineingeboren wird um so seine Herrschaft anzutreten und von den Juden aus hätte der 
Weltfrieden mit Jesus in die Welt kommen müssen. Man wird deswegen nicht jüdisch, sondern jeder bleibt wer 
und was er ist, denn sie glaubten, dass die ganze Welt jüdisch dann wäre, sie mit den Juden und Jesus die 
Weltherrschaft übernehmen würden und so über alle Herrschen könnten, doch ist das nicht so (Achtung, das 
Denken betreffende Christliche, von ihnen spreche ich alleine), das ist auch ein Grund, warum sie auf das Alte 
bauen. Darum waren sie auserwählt, das versprach er seinen nahen jüdischen Freunden, was einzelne Menschen 
waren. Von den Juden aus wollte er den Weltfrieden bringen, was sich von dort aus in die gesamte Welt 
ausbreiten hätte sollen, das heisst; die Juden und ihre Feinde hätten seit 2000 Jahren Weltfrieden als erste gehabt, 
wenn man Jesus nicht getötet hätte. 

Jesus will Weltfrieden bringen, daher wendet er sich auch den Feinden der Juden zu, wo nicht die Hamas 
gemeint sind, doch mancherlei ist da Taub der sich christlich nennt. Terrorgruppen, damit hat der HERR nichts 
zu tun. Jeder hat das Recht auf das Wasser des Lebens, denn er bot es damals auch einer Samariterin an; er 
brauchte auch einen Samariter für das Gleichnis der Barmherzigkeit. Er will alle Völker bestehen sehen, doch es 
gibt welche die meinen, dass Gott dann andere, sprich andere Völker für diese ausrotten würden, doch tut er das 
nicht, denn überall gibt es gute wie böse Menschen überall gibt es Menschen mit guten Herzen. Daher darf man 
keine Seite einnehmen, sondern ist für alle Völker, und gegen Auslöschung. 

Terror kann man nur Aufwind geben, wenn über Völker Ungerechtigkeiten kommen, eine Seite, sprich Stellung 
einnimmt (man muss ausserhalb bleiben und für beide Völker sein, aber das geschehene muss gesehen werden, 
sprich die Taten), genau wie Terroristen und andere wissen, dass man dann den Unterdrückten Gutes tun muss 
etc. um ihre Zustimmung zu bekommen, so tun das auch andere um diese Menschen als Werkzeuge zu benutzen, 
das muss man vermeiden in dem man ausserhalb bleibt, sprich für beide Seiten ist, aber hinsieht und böses Tun 
ablehnt. 

Das jüdische Volk ist gespalten, die Regierung hat vergessen aus der Vergangenheit, wie es ist, eingezäunt und 
Unterdrückt zu werden. Doch darf man solches nicht vergessen und solches Wissen darf nicht in die 
Vergangenheit geraten, da dies keinem Volk angetan werden darf. Terroristen sind ja kein Volk. Wer solches 
schlimmes erlebte, der sollte die Lehre daraus gezogen haben, dies keinem anderen Volk anzutun. Auch das 
vertrieben werden; wie das ist, ist in die Vergessenheit geraten. Lasst doch die Palästinenser dort, ein Teil des 
jüdischen Volkes will es ja auch. Auch die Palästinenser haben Rechte auf ein ruhiges Leben wo sie sich selber 
auch Entwickeln können. Auch die Palästinenser waren Opfer der Hamas, kann man da denn wirklich nicht 
aufeinander zugehen? Frieden ist jedem dienlich, also wer Frieden wirklich will. 

Leben und leben lassen. Das schlimme ist, dass das ganze Volk immer leiden muss wenn wenige Köpfe so 
vorangehen. Ich weiss nicht was ich erwartet habe, doch dachte ich tatsächlich, dass man Bedacht und gezielt 
vorgehen würde um die Hamas wegzuschaffen, um so wenig zivile Opfer wie möglich zu haben. Ich verstehe 
das Vorgehen nicht. 



Es sollte klar sein, dass der Verstand über jeglichen Hass stehen muss damit nicht unschuldige drunter kommen. 
Terror kann man ausmerzen, es ist möglich, daher darf es keine Unterdrückung mehr geben und Ungerechtigkeit. 
Sicher Täter müssen weg, doch muss man da schon bedacht und mit Verstand vorangehen. Der Hass wird mit 
falschem Vorgehen nur geschürt und auf das eigene Volk muss man ja eigentlich hören, denn diese wollen ja die 
Geiseln zurück. Es gibt viel zu schreiben, ich bin einfach schockiert. Jedes Volk hat seine Daseinsberechtigung, 
doch keine Terroristen, die müssten zur Vernunft kommen. Dieser Uralter Hass auf Erden muss getilgt werden in 
dem man Zugeständnisse macht und den Völkern endlich auf die Beine helfen tut. Hier geht es weiter: 

https://denkensweise.wordpress.com/0-achtung-neu-das-schwimmen-gegen-die-stromungen-uber-israel-und-die-
palastinenser/ 

 

Wichtige Zusammenfassung:  

Wichtig ist, dass der obere Teil gelesen wurde um mir hier zu folgen. Für mich und meinen Glaubensbruder 
Stefan war es eine sehr schwere Schule, besonders da man uns von Anfang an mit Lügen bekämpfte. Wir hatten 
keinen der voranging um uns diese Dinge zu zeigen, sondern wir mussten in einer Schule durch Jesus verstehen 
lernen, was da alles ist was nicht in seinem Willen läuft. Jesus ist nicht religiös, er ist es, der kam um die 
Gefangenen zu befreien, er führt in seine alleinige Lehre und so in die Freiheit und so in den Frieden. Doch 
man muss sich einfach an seine persönliche, unkumulierbare Lehre halten. Das heisst einfach, er ist der einzige 
der den Mensch von bösen Geistern befreien kann, kein Mensch sonst. Ich war besessen, ich kann bezeugen, 
dass ich von solchen Menschen keine Befreiung bekam. Auch alle die an solchen Stellen stehen und sagen sie 
könnten es, es konnte keiner, mir ging es immer schlechter, mit meinem Leben ging es weiter bergab. Wer mich 
befreite war Jesus aber auch nur da ich gehorsam war. Ich selber muss Aufkläraufarbeit machen, die Bibel 
vollumfänglich musste ich aber erst gelesen haben bevor die Schule losging, denn das war das erste was er von 
mir verlangte und dann begann die Schule. 

Jesus den sie als den Teufel bei uns bezeichnen, nur da ich Visionen bekam und ich ihn vom Himmel her auch 
hören kann. Doch biblisch ist dies zu finden, doch wie ich leider lernen musste, tun sie alles, damit Jesus nicht 
erkannt wird und sie ihre bewussten bösen Taten nicht bekennen müssen. Es gibt kein Kampf gegen Dämonen, 
denn von Dämonen wendet man sich ab, fürchtet sich nicht und schaut auf Jesus, da nur ER dich davor befreien 
kann (es gibt gar keinen Kampf, auch nicht gegen „Hexen“ wo Kampfbeter missbräuchlich für sich 
missbrauchen um zu erklären, warum sie das tun, man darf nicht kämpfen, sondern muss sich Jesus zuwenden, 
ansonsten hat man nichts mit Jesus zu tun – Jesus macht dich nicht zum Soldaten, sondern zum friedlichen 
Schüler und Nachfolger – Er ist es der dich befreien möchte, und er ist es der dich ausbildet), denn nur ER kann 
uns davor befreien, doch tut er es erst, wenn man die Sünde wirklich kennt. Menschen müssen einsichtig werden 
die sich falsch benahmen, doch wie man sieht, haben sie Jesus weiter den Rücken zugewandt, da ich bekam was 
ich bekam. Jeremia 32:33: Sie haben mir den Rücken gekehrt und wollten nichts mehr von mir wissen. Obwohl 
ich ihnen immer wieder meine Weisungen gab, blieben sie unbelehrbar und weigerten sich, auf mich zu hören. 

Die betreffenden wissen genau, dass wir nicht so sind wie sie es gerne darstellen, doch unsere Aufklärung zeigte 
auch auf, dass der Stolz, Posten und alles andere wichtiger ist, als das rechte zu tun, Jesus ist nicht der HERR bei 
diesen. Wir wollen helfen, dass niemand mehr in dessen Fallen tappt und lernt alleine nur Jesus nachzufolgen 
und zu gehorchen, ihr müsst nicht kämpfen wie erwähnt, sondern einfach auf Jesus vertrauen. Der Heilige Geist 
im Herzen wird dich in die Wahrheit führen und das ist biblisch zu finden. Man muss lernen einfach nur auf 
Jesus zu vertrauen, mehr nicht.. denn er kennt alle Antworten und er ist es, der der Weg der Wahrheit ist und so 
in das ewige Leben führt. Nicht von anderen Menschen und lehren ablenken lassen, denn sie lenken von Jesus 
ab, denn er darf anscheinend nicht erkannt, noch gelebt werden. 

Als erstes muss ein Neubekehrter gelehrt bekommen, dass er; wenn er ein Auslöser war, dass er mit dem Feind 
bereinigen muss, ansonsten kann dieser niemals in die Nähe/“Anwesenheit“ Gottes kommen. Wenn dieser Jesus 
und seine Lehre wirklich liebt und es ihm ernst ist, wird er, wenn er der Auslöser war auf andere betreffende 
zugehen und sich ehrlich entschuldigen und bereinigen und dann seinen eigenen Weg wieder gehen. 

 



In der Glaubenswelt darf das nicht gelebt werden, es ist ein Tabu. Doch bis jetzt ist das Gegenteil was gelebt 
wird, der Feind wird als Teufel bekämpft, doch widerspricht das der Feindesliebe. Sie alle haben keine Grösse 
die es betrifft und sie haben niemals die Nähe Gottes, auch wenn sie in seinem Namen kommen, sie kennen 
keine Gottesfurcht, denn Jesus wurde zur Einnahmequelle wie Seelenfänger missbraucht, wo seit unserer 
Aufklärung einige vergraben, aber trotz allem nicht bereinigten. Sie bereinigen nur in dem Sinne, was ihnen 
nicht schaden könnte mit denen wo sie benutzen wollen und das hat nichts mit Jesus zu tun. 

Jeder der sich neu zu Jesus bekehrt und seine Sünden wirklich kennt, sprich böse taten (also erkannte, dass es 
böse war), der tut ehrlich Busse und bereut von Herzen und tut die Sünde nicht mehr. Doch alt eingesessene 
sagen, alle sind böse alle Sündigen täglich. Sie beleidigen damit alle Gläubigen, die solches nicht tun und das ist 
eine andere Art des Verrufens, das bekennt auch, dass Jesus da nicht wirken kann und wirkte, dass sie sich nicht 
geändert haben. Das stösst gesunde Menschen ab, die sich bekehren würden wollen. Denn wenn man sich doch 
nicht ändert, was bringt dann der Glaube? Nein, wer wirklich Jesus liebt, der legt seine bewussten Sünden ab. 
Und tut nicht täglich Busse dafür, das darf man auch nicht, da dies ein Teufelskreis ist. Man darf nicht für 
unbewusste Taten Busse tun, denn wenn man diese Tat dann wieder tut geht es dir schlechter. Du musst die 
Sünde kennen um dich davon fernzuhalten. Ein Bekehrter wird somit ruhiger, er wird automatisch nicht mehr so 
viel sagen, er wird an sich selber Veränderungen bemerken und ja, man wird süchtig nach Befreiung und 
Wissen, er öffnet nur noch seinen Mund, wann er muss. Nicht jeder Gläubige sündigt täglich, das ist nicht wahr. 
Aber auch nur, um sich besser darzustellen und um in den bösen Taten weiter zu fahren können, stellen sie diese 
Behauptung auf, andere sagen das, da sie es nicht besser wissen, eine andere Art von Ausrede nicht Bereinigen 
zu müssen und mit der bewussten bösen Tat aufzuhören. Oben steht alles. 

Jesus kann nur von den Hauptdämonen befreien und deren Unterdämonen, wenn man die Finger von der 
Sünde lässt. Sünde habe ich hier beschrieben wie es gemeint ist, aber nicht so wie diese es der Masse lehren, 
denn Jesus ist nicht religiös. Jeder der Mutwillig Lügt, lästert und jedes Mal dann Busse tut.. Der Hauptdämon 
fährt zwar aus bei der Busse (Busse = Bereinigen und reinigen), doch bei der erneuten bewussten Lüge und 
Lästerei fährt er wieder ein und bringt 7 schlimmere Dämonen mit, dem Mensch geht es so schlechter. Das 
sind diese „geistigen Angriffe“, wo solche falschen bekehrten erleben und geben wissentlich anderen Menschen 
Schuld und sagen, der hat mich angegriffen, da sie diesen eh bekämpfen wollen. 

Jemand der Jesus wirklich liebt, tut keinem bewusst böses an. lügt nicht und bringt nicht Unschuldige bewusst in 
Bedrängnis und Not. Tadeln ist was anderes, doch muss man zusehen, dass der Auslöser im Glauben zur 
Einsicht kommt und bereinigt, auf den Geschädigten zugeht, sonst ist man nicht besser als diese. Damit meine 
ich nicht schwache Gläubige. Doch ein Krieg einseitig gegen wen ist nicht erlaubt, Krieg ist das Gegenteil von 
Frieden. Das heisst, der Teufel steht für Krieg, Jesus für Frieden, Bereinigung, Befreiung und alles Gute. Wer 
Friedenschliessen als Täter ausschliesst, darf niemals mehr in Jesus Namen kommen, doch interessiert diese es 
nicht und keiner griff bis heute ein. 

Jesus will dein Vertrauen, es braucht vertrauen, doch musst du lernen unbedingt wachsam zu bleiben, denn das 
böse wird versuchen dich einzuholen und zu verschlingen, es wird dich einfordern wollen, auch durch Menschen 
die dich abgrundtief hassen, nicht alle erkennen diese Geister die sie dann im bösen auch bestätigen, das ist das 
andere Problem, da sie mit den bösen Stimmen und ihrem Herzen überein stimmen, aber es können auch 
gutartige gegen dich aufstehen, da sie den Lügnern glaubten, nehme es diesen blinden gutartigen nicht übel, auch 
wenn es sehr hart ist, denn wenn dieser wüsste, dann würde dieser niemals so weit gehen, auch werden dann 
gerne allerlei Gesetze gegen dich missbraucht auch weltliche, um dir zu schaden, falsche Zeugen stehen auf und 
kennen nichts.. Jesus will dich vor dem bösen bewahren, doch muss man sich von ihm ausbilden lassen, damit er 
dich vor bösen Menschen behüten kann. Du darfst selbstverständlich Freunde haben, doch musst du trotz allem 
Wachsam bleiben, wenn man alleine ist, ist es einfach für Übeltäter um dich zu Fall zu bringen, daher achte 
darauf, dass du bösartige Menschen um dich meidest und gutartige um dich sammelst, lasse nicht zu, dass sie in 
dein Leben einbrechen oder deiner Freunde, denn sie werden dich bestehlen und dich um alles bringen wollen, 
sie wollen dich auf die Schlachtbank bringen, da sie das gute automatisch hassen. Trenne dich von Menschen die 
dir nicht gut tun. Du darfst selbstverständlich auch Nicht-Gläubige; anders Gläubige, seien es auch Moslems, 
Juden, Araber etc. als Freunde haben, solange sie dich lieben und dich nicht unter ihre Gesetze hauen ist alles 
gut. Denn wahre Liebe überwindet auch den verschiedenen Glauben und Herkunft wie Hautfarbe. Egal wer dann 
von deinen Freunden andere Religion lebt, solange dieser gutartig ist, wird er Gott gehören, darauf kannst du 



dich verlassen. Gutartige Menschen fahren niemals zur Hölle. Du musst dich niemandem Unterordnen, sondern 
nur Jesus. Alle sind Augenhöhe, auch dein Lebenspartner – der Lebenspartner ist gleichberechtigt. Es gibt 
nirgends Unterdrückung, denn die Liebe macht alle gleich. Jeder Jesus Nachfolger ist ein gutartiger Mensch. Er 
ist kein Mörder und kein Lästerer und will nicht mutwillig böses tun. 

Wenn du als Ungläubiger auch schon gelästert hast, ok, du warst ein Ungläubiger, bereinige es dann mit der 
Person und stelle dies dann klar bei allen. Es gibt Lästereien und Lästereien. Beim einem wo der andere alles 
verlieren kann, aber auch gibt es diese wo der Herr schon vorher sah, dass dem anderen kein Haar gekrümmt 
wurde. Tue Busse und höre auf. Denn nur so kannst du Jesus nachfolgen. Achte darauf, dass du dich nicht bei 
wirklich bösartigen Menschen entschuldigst, bei denen wo du weisst, dass sie mutwillig anderen Schaden, jeder 
macht Fehler, doch der andere würde diese Change nutzen um dich zu vernichten und das diente dann nur dem 
Täter und nicht Jesus. Wenn du unsicher bist, dann wird Jesus es mit dir ansehen. Gewissenhafte gutartige 
Menschen, ihr müsst nicht auf Menschen zustürmen und euch bei allen Entschuldigen, das ist nicht richtig, plagt 
dich das Gewissen nach der Bekehrung, dass du wem was unrechtes getan hättest? Dann gebe dieses falsche 
Gewissen ab, Täter haben kein Gewissen, schwache Menschen und unsichere Menschen deren Gewissen plagt 
sie, diese werden auch gerne Opfer von Täter, vertraue auf Jesus, er wird es richtigen, er muss das Gewissen 
auch heilen und wieder richten, „Bewege“ dich nur, wenn er es will in diese Richtung, sonst nein, denn genau da 
braucht es nur Vertrauen, denn eines kannst du dir sicher sein, du willst das rechte tun? Er wird dich dazu 
bewegen, freue dich angekommen zu sein, denn er ist dein guter Hirte. Sei lieb zu dir und liebe dich wie du bist, 
er wird dich in dein Wesen bringen, so wie du immer schon gedacht warst. Liebe dich und lerne dich durch Jesus 
kennen. Ein Jesus Nachfolger lästert nicht, er tut nichts böses, verachtet keine anderen Menschen doch er darf 
Zurechtweisen, Tadeln und auf den rechten Weg weisen, wenn die Zeit gegeben ist und wenn es verlangt wird. 
Der Frieden macht den Mensch stille. 

Egal wer dir was sagt, frage bei Jesus nach, er muss dir Antwort geben, er lässt sich auch gerne Zeit. Denn du 
musst lernen die Führung Jesus zu überlassen, denn er will dich ja bewahren, daher musst du Menschen prüfen, 
denn das böse wird auch durch Menschen kommen wollen, besonders auch durch Religiöse, die dich durch 
Gesetze und sonstiges zerstören wollen. 

Sie werden dir alles anhängen versuchen, aber einige auch dich als Maske oder Schmuck zu benutzen um auf 
sich hinzuweisen um zu zeigen mit deiner Art „ich bins wirklich „ nicht dieser. Du musst keinem Gläubigen 
dienen noch nachfolgen, du bist keinem was schuldig, diene nur Jesus und natürlich wenn du in der Welt 
arbeitest, ist das was ganz anderes, man ist ein ruhiger und anständiger Bürger. Jesus wird dir auch aufzeigen 
wollen, wenn er will, dass du jemandem hilfst, erst dann setze dich in Bewegung. Er braucht dazu kein Buch, 
sondern er arbeitet an dir persönlich, da er ja lebt und vertraue auf den Heiligen Geist im Herzen, denn er 
wird dir so den rechten Weg weisen können. 

Kein Mensch darf über dich entscheiden, sondern nur Jesus und du. Du musst wachsamer sein als vorher, denn 
wenn du es nicht bist, dann kommt es plötzlich über dich, Fallen und alles Mögliche will dich dann erlegen. 
Wachsamkeit kann man lernen, denn die Zeit ist böse, noch bis heute, da das böse bis heute nicht gestoppt wird 
und gestoppt wurde. Achte auf das was gesagt wird und auf deren Handlungen, denn die Handlungen sagen mehr 
als ihre Worte. Jesus wird dich schulen, besonders auch so schulen, dass du dich auf den Heiligen Geist in 
deinem Herzen lernen kannst dich auf ihn zu verlassen, er lehrt dich zwischen Wahrheit und Lüge zu 
unterscheiden, doch braucht das Schule und Zeit, auch bist du nur ein Mensch und machst Fehler, daher mache 
dir keinen Druck, du bist nicht perfekt und kannst noch immer Fehler machen, aber das ist normal. Lebe einfach 
dein Leben und er wird dich dann rufen oder dich im Herzen bewegen. Helfe keinem Täter. Dem im Rechten 
verhelfe zum Recht. Wenn Menschen Arm oder gar Obdachlos sind, in Not sind, auch irgendwelchen 
Systemischen Gründen und andere, dann muss man ihnen auch so helfen, denn diese können nichts für ihren 
Umstand und es ist Sünde, Menschen in Not, Armut und Obdachlosigkeit leben zu lassen. Daher wenn er dich 
dazu berufen würde, dann wird er dich leiten, vorher tue es nicht. Gebe niemals mehr, als du für dich selber 
zum Leben hast. Diese Worte sind an diejenigen gerichtet am Schluss, wo er auch so berufen wird. 

 



Man muss auch wachsam sein und wissen, dass sich Täter gerne auch bei den Opfern einnisten, nur damit sie 
ihre bösen Ziele erreichen können, darum ist es umso wichtig, dass man mit Jesus lebt und auf ihn hört, wenn er 
sagt, dieser ist böse, dann ist der andere es auch, hinterfrage es dann nicht, denn Menschen können einem übel 
mitspielen, wenn sie nicht gutartig sind, gehe dann diesem aus dem Weg. Wenn du jemandem in der Not hilfst 
ist er dir nichts schuldig, denn dann hast du Jesus gedient und vielleicht wird er eines Tages Jesus gedenken und 
genau so hast du dann Jesus gedient. Nochmals. Das böse (bewusste böse Menschen) nistet sich auch gerne bei 
den Opfern ein, damit sie ihre Ziele erreichen können um den wo sie hassen vernichtend schlagen zu können, 
auch mit Menschen wo Gutes tun wollen. Auch um an Geld und anderes zu kommen und um an alles zu 
kommen was den wahren Opfern zu steht, sie bestehlen dann wahre Opfer auf diese Art und Weise, sie bestehlen 
auch Systeme, die das rechte tun wollen, und es lässt diese kalt. Wichtige Erkenntnis: Ein Täter hat auch Leid, 
sein Leid ist es, dass er seine böse Ziele bis anhin nicht zum Schluss bringen konnte. Das ist auch Leid, doch das 
missbrauchen sie dann, das falsche Leid um sich bei Opfern einzunisten um an Geld, falsche Gerechtigkeit, 
Aufmerksamkeit und an Menschen zu gelangen, die ihnen helfen könnten den Verhassten zu vernichten. Aber 
sei auf der Hut, wenn dieser Mensch einen Hund hat, wird der Hund auch leiden und leid haben, da dieser das 
Leid des Besitzers spürt, daher auch das werden sie als Fallen nutzen, denn der Übeltäter hat nur leid, da er sein 
vernichtungsplan und sonstiges noch nicht vollenden konnte. Hat der Täter Kinder und die Kinder lieben den 
Täter, sind aber blind für dessen Taten, werden auch diese Kinder leiden und sich so für den Täter einsetzen. 
Und das ist wichtig zu wissen, denn alles werden sie zu ihren Gunsten nutzen um an ihre bösen Ziele zu 
gelangen. Daher Achtung. Jesus wird dir helfen die Geister zu unterscheiden, es braucht Schule, doch Jesus 
kann es, darum du musst nur vertrauen und geduldig mit dir selber sein. Wenn er will, dass du dich von Sünden 
löst, dann wird er dich so schulen, dass du die Sünde verstehst und diese so dann gezielt Jesus abgeben kannst 
um dich davor zu trennen, vorher trenne dich nicht davor, denn nicht alles ist Sünde wo Religiöse verurteilen, 
sicher, das was wirklich schlecht war und du es weisst, das kann man gleich abgeben, da man sich ja wissentlich 
davon abwenden kann. Denn Gott hasst das böse tun wo man auch Menschen die Unschuldig sind bewusst in 
Bedrängnis und Not bringt. Daher ist es umso schlimmer, dass man diese auch in den Religiösen Kreisen findet. 
Denn böse Menschen die bewusst böses tun, die haben keine Grenzen, sie sind Listig und falsch wie eine 
Schlange und diese findest du leider auch im Glauben. Daher ACHTUNG! Achtung auch deswegen: 
Religiösität, wenn diese auf ihre Gesetze bei irgendwem pochen, dass kann Menschen zu bösen Taten loslösen, 
daher sollten sie wirklich mal überlegen, wessen Geist sie dienen, denn ihren Balken müssen sie beachten, nicht 
andere Menschen und deren „Sünden“ nach deren „Heiligen“ Gesetzen, man muss auf sich achten, dass man 
wirklich mit Gott im reinen ist, denn damit ist man dann schon sehr beschäftigt. Gesetze können zu bösen Taten 
loslösen, das muss man unbedingt in den Ohren schellen lassen, denn das hat nichts mit Jesus zu tun. Er kam ja 
für die Sünder des alten Gesetzes und musste sie aufs brutalste Loskaufen, da dies so verlangt wurde! ER ist es 
der die Gefangenen befreit, denn er ist der Erlöser. Daher sollte man nachdenken, aber so, dass die Haare zu 
Berge stehen, denn man muss ja auch an seinem Leben hängen und dieser Satz ist an bestimmte Religiöse, die 
Gesetze andere über den Kopf hauen gerichtet, denn ihr sollt euch in Gottesfurcht zügeln und zurückhalten. 

Verachte keinen, der nach Religiösen Abschaum ist. Homosexuelle darf man nicht „umkehren“ wollen. Ich 
weiss, neues Testament und Altes Testament lehnt diese ab, doch muss man sehen, wer es im neuen Testament 
sagte. Jesus brachte seine Lehre. Diese ist der Weg in den Himmel, nicht die Lehren von diesen die vor oder 
nach Jesus kamen, seien es auch einige seiner Jünger. Denn Jesus achtet nicht auf Homosexualität, sondern er 
will, dass es dem Menschen gut geht. Nach Religiösen sind Homosexuelle auch Sünder des alten Gesetzes, doch 
Jesus brachte sein Gesetz, dem untersteht man, nicht anderem, denn wer sich Jesus zuwendet, der wird nicht 
mehr böses unbewusst tun wollen und bewusst schon gar nicht. Doch Homosexuelle stehen schlechter da als 
Mörder und Vergewaltiger und Kinderschänder, das gibt einem schon zu denken. „Ich will keine Opfer, sondern 
Barmherzigkeit, denn sonst hättet ihr nicht die Unschuldigen verurteilt“. Das sagte Jesus, er kam für die Sünder 
der Gesetze, doch hat man das irgendwie ausgeblendet. Weiteres: Selbstbefriedigung wird der HERR auch nicht 
ahnden, denn das läuft unter der Eigenliebe, doch denke da bitte nicht an den HERRN und nicht an Menschen 
die vergeben sind, denn das wäre dann schlimme Sünde. Denke an deinen Traumpartner der nicht Existent ist auf  
Erden, denn das muss gelernt sein, denn so kann man sich an keinem versündigen, wer es braucht die 
Selbstbefriedigung, der kann es mit gutem Gewissen tun, aber die die es nicht tun, dürfen diese nicht verachten, 
denn nicht jeder braucht das mehr der Bekehrt ist. Informiere dich hier, wir haben vorgearbeitet. Akzeptanz ist 
wichtig, es ist egal was der andere tut, solange er keinen anderen Mutwillig zerstört, ist es unwichtig wessen 
Sünde diese von alten Gesetzen begehen, denn diese Gesetze sind nicht euer Herr, sondern Jesus und er nimmt 



euch an wie ihr seid. Er wird euch sein Joch auferlegen, da er seine eigene Lehre bringt. Logisch tut man dann 
sich nicht Beziehungen einmischen, denn man wird sich mit Jesus automatisch ändern, wenn man gutartig ist. 
Sie werden dir alles deswegen vorwerfen wollen, doch sie haben dann Jesus nicht erkannt und kennen ihn nicht. 
Akzeptiere auch Prostituierte was sie tun, wenn sie es freiwillig tun, keiner darf verachtet werden auch nur da er 
tut was andere verachten. Auch wer geschieden ist, wird deswegen nicht verachtet, sonst ist man dann Religiös 
und im fleischlichen Richten und da ist dann ein anderer Geist zuständig und dieser will dann dessen Schuld 
einfordern wollen, wo bösartige Religiöse mit diesem dann mit allem möglichen versuchen werden diese zu 
bestrafen, aber so, dass es keiner sonst merkt, daher ACHTUNG! Sie haben keine Berechtigung. Jesusnachfolger 
stehen unter dem Gesetz Jesus nur, nicht unter dem Gesetz Mose, Gesetz Paulus, gemixte im Namen Jesus oder 
von sonst wem, denn nur Jesus alleine ist HERR und seine persönlich erbrachte, eigene Lehre, die Vater Gott 
uns durch Jesus gab. Und das wollen solche nicht hören. Das ist auch der Grund warum Jesus abgelehnt wurde. 
Sei wer du bist, aber wer ihm nachfolgt ist nichts Böses und tut nichts böses, Aufklären und zurechtweisen 
erklären Täter als das böse, doch ist es das rechte tun. Daher ist dies auch wichtig zu verstehen. In der Liebe ist 
keine Sünde zu finden und ja, Liebe deckt Sünden ab, daher achte darauf, dass man das nicht bei Tätern tut, 
dessen mutwilligen Sünden mit deinem liebenden Wesen abzudecken, nur bei einsichtigen Menschen, denn sie 
müssen mit bewussten Taten aufhören, denn diese Täter nutzen diese Arten von Menschen aus um dich fertig zu 
machen und um dich zu benutzen und um anderen zu schaden.  Daher ACHTUNG 

Matthäus 5 

23 Wenn du also deine Opfergabe zum Altar bringst und dir fällt dort ein, dass jemand dir etwas 
vorzuwerfen (!) hat, 24 dann lass dein Opfer am Altar zurück, geh (!) zu deinem (!) Mitmenschen (!) und 
versöhne (!) dich (!) mit ihm (!). Erst danach (!) bring Gott dein Opfer dar. 25 Wenn du jemandem etwas 
schuldig (!) bist (!), dann setz alles (!!) daran (!!), dich noch auf dem Weg zum Gericht mit deinem (!!) 
Gegner (!!) zu einigen (!). Sonst wird er dich dem Richter übergeben, und dieser wird dich verurteilen und 
vom Gerichtsdiener ins Gefängnis stecken lassen. 

Verhalten gegen sündigende Brüder (Geschwister) – Gemeinschaft in Jesu Namen 

15 Wenn aber dein Bruder sündigt, so geh hin, überführe ihn zwischen dir und ihm allein! Wenn er auf dich 
hört, so hast du deinen Bruder gewonnen. 16 Wenn er aber nicht hört, so nimm noch einen oder zwei mit dir, 
damit aus zweier oder dreier Zeugen Mund jede Sache bestätigt werde! 17 Wenn er aber nicht auf sie hören 
wird, so sage es der Gemeinde; wenn er aber auch auf die Gemeinde nicht hören wird, so sei er dir wie der 
Heide und der Zöllner! 

Matthäus 16: 26 Was hat ein Mensch davon, wenn er die ganze Welt gewinnt, aber zuletzt sein Leben 
verliert? Womit will er es dann zurückkaufen? 

 

Jesaja 32:7 

7 Und des Betrügers Waffen sind böse, er sinnt auf Tücke, um die Elenden zu verderben mit falschen Worten, 
auch wenn der Arme sein Recht vertritt. 8 Aber der Edle hat edle Gedanken und beharrt bei Edlem. 

7 Ein Schurke benutzt niederträchtige Mittel, um seine hinterlistigen Pläne auszuführen. Mit Lügen bringt er die 
Armen vor Gericht zu Fall, auch dann, wenn sie im Recht sind. 

8 Doch ein redlicher Mensch macht redliche Pläne und nur für Redliches setzt er sich ein. 

Jesaja 59:15 Und die Wahrheit ist dahin, und wer vom Bösen weicht, muss sich ausplündern lassen. Das alles 
sah der HERR und es missfiel ihm sehr, dass kein Recht war. 

15 Zuverlässigkeit gibt es nicht mehr. Wer sich vom Unrecht fern hält, dem spielen die anderen übel mit.« Der 
Herr hat dies alles gesehen, und es missfällt ihm, dass es kein Recht mehr gibt. 16 Er wundert sich, dass niemand 
da ist, der dagegen einschreitet. 



 

Ihre Häupter richten um Geschenke, ihre Priester lehren um Lohn, und ihre Propheten wahrsagen um Geld, 
verlassen sich auf den HERRN und sprechen: Ist nicht der HERR unter uns? Es kann kein Unglück über uns 
kommen. 

Mica 7:3 

und meinen, sie tun wohl daran, wenn sie Böses tun. Was der Fürst will, das spricht der Richter, daß er ihm 
wieder einen Dienst tun soll. Die Gewaltigen raten nach ihrem Mutwillen, Schaden zu tun, und drehen’s wie sie 
wollen. 

Amos 5: 

14 Setzt euch für das Gute ein, allem Bösen aber kehrt den Rücken! Dann werdet ihr leben, und der HERR, der 
allmächtige Gott, steht euch bei, so wie ihr es ja immer behauptet. 

15 Ja, hasst das Böse, liebt das Gute! Verhelft vor Gericht jedem zu seinem Recht! Vielleicht erbarmt sich der 
HERR, der allmächtige Gott, doch noch über euch, die ihr von Josefs Nachkommen übrig geblieben seid. 

13 Deshalb handelt jeder klug, der in solch einer bösen Zeit schweigt und sich euch nicht ans Messer liefert. 14 
Kommt zurück zum Guten, kehrt euch ab vom Bösen! Dann werdet ihr am Leben bleiben. Dann wird der Herr, 
der Gott der ganzen Welt, wirklich bei euch sein, wie ihr behauptet. 

15 Hasst das Böse, liebt das Gute! Sorgt vor Gericht dafür, dass Recht Recht bleibt! Vielleicht wird dann der 
Herr, der Gott der ganzen Welt, denen gnädig sein… 

28.11.2023 – überarbeitet am 8. Februar 2024, 

Der Wächter Ani; von: http://www.denkensweise.wordpress.com 

28.11.2023 

Ich habe diese Nacht von toten Palästinensischen Kindern geträumt. Was die Hamas am 7. Oktober 2023 taten 
ist ein schlimmes Verbrechen und das gehört bestraft. Gestern las ich, dass man eine Kollektivstrafe über die 
Palästinenser bringe und dass Christliche Werte nichts zähle. Dann sah ich in einer Doku wie ein jüdischer Mann 
sagte, dass Jerusalem der Sitz vom Messias ist von dort er regieren wird (In Jerusalem sitzt nun Geistig, wie ich 
gestern gelernt bekam ein Universal- Geist, der jüdisch, Arabisch, Muslimisch und Christlich wäre. Dieser aber 
keinen Frieden wolle – es wäre ein Streit- wie Kriegsgeist, er Einzug nahm nach Jesus Ermordung) Doch dass 
der Messias für alle sterben müsse, davon weiss keiner, darum erkennt man Jesus als Messias nicht und nicht an 
und das muss man akzeptieren, ansonsten hat man nichts mit Jesus zu tun. Ja, die jüdischen wie andere leben 
noch im alten, das ist, da der Messias für sie nicht gekommen ist, dagegen ist auch nichts zu sagen, daher ist es 
logisch, dass sie im alten leben.  Bis hier her ist es nachvollziehbar. Daher dass sie nach dem Alten Testament 
leben ist ja dann logisch. Aber für jeden Gläubigen Christ sollte klar sein, dass Kollektivstrafen der Lehre Jesus 
widersprechen tut und das erklärt auch teils warum es dort immer wieder von neuem Entflammen tut (kein Land 
oder Religion darf über andere Kollektivstrafen bringen, doch hier ist es klar angesprochen, da dies gerade 
aktuell ist). All diese die auf altes Bauen können keinen Frieden finden, wenn man es auch wirklich auslebt. 
Kollektivstrafen ist auch etwas vom schlimmsten wo es gibt, da kommen auch Unschuldige drunter, auch 
Kinder, das muss man erwähnen. Wie kann man eine Seite bejahen und die andere Seite ablehnen. Nochmals, 
die Hamas sind keine Freiheitskämpfer, Terrorismus ist abzulehnen und zu bekämpfen und zwar bis zum letzten, 
damit das ganze Volk zur Ruhe kommt. Länder müssten zusammenspielen und diese Terroristen nicht 
aufnehmen, sondern ausliefern um des Friedens willen, denn  in der heutigen Zeit noch damit zu rechnen 
müssen, dass Terrorgruppen auch in unseren Ländern plötzlich zuschlagen können ist der Alptraum pur. Es muss 
ausgetilgt werden. Terror ist auf Hass auferbaut und Hass kennt kein Mitleid und keinen Frieden. Und in 
Kollektivstrafen ist auch kein Mitleid noch Erbarmen zu finden und das hat doch Jesus gelehrt und ein Christ 
soll das auch leben. Daher man ist für BEIDE Völker wenn man Jesus dienen will. Sicher die Terrorgruppe 



Hamas müssen weg, aber nicht das Palästinensische Volk. Seht ihr? Das ist es was ich meine. Da man sagt in der 
Endzeit zu sein, sind viele Christen für die Juden. Was ich schreibe sind nicht alle Christen gemeint, sondern die 
es betrifft. Deswegen ist die Welt wie sie ist und kommt so nicht zur Ruhe. Man muss Frieden bringen als Christ, 
da Jesus der Frieden ist. Im neuen Testament ist eine Bibelstelle: 1.Thessalonicher 5,3 Wenn sie sagen: »Friede 
und Sicherheit«, dann überfällt sie schnell das Verderben wie die Wehen eine schwangere Frau, und sie werden 
nicht entrinnen. 

Jeremia 6 13 Denn sie gieren alle, Klein und Groß, nach unrechtem Gewinn, und Propheten und Priester gehen 
alle mit Lüge um 14 und heilen den Schaden meines Volks nur obenhin, indem sie sagen: »Friede! Friede!«, und 
ist doch nicht Friede. 

Auf die obere Bibelstelle wird dann immer sich berufen, doch ist es so, dass einige die es betrifft nicht wollen 
das Frieden im Nahen Osten ist, da sie einen Atomkrieg erwarten, sie halten Ausschau wo der Krieg ausbreche 
und das ist auch sehr unchristlich, da Krieg Menschenopfer bringt. Israel wird als Zeituhr angesehen für den 3. 
Weltkrieg, das mit dem kommen irrtümlich verknüpft wurde des geistigen Jesus Christus und somit mit der 
Entrückung (Entnahme von der Welt) der Christen verbunden wäre. Jesus ist kein Kriegsbringer, sondern er 
wollte Frieden in die Welt bringen was leider verhindert wurde, daher muss man unbedingt alles tun, damit der 
Friede dort gerecht herrsche, und so auch überall auf Erden. Wir wollen alle Frieden und Frieden muss es geben, 
Jesus baut nicht auf Kriege auf, da er nichts damit zu tun hat. Kriege müssen beendet werden, denn das ist dann 
das Ende, doch das Ende heisst, es muss einen Neuanfang geben, denn Kriege gehören in die Vergangenheit, 
damit endlich der echte und wahre Friede herrschen kann und die Welt so wenigstens mal zur Ruhe kommen 
kann, denn wir müssen uns alle erholen können, denn wenn das aufhört, kann man sich wenigstens so mal 
entspannen und das entspannen hat mit dem Himmelreich auf Erden schon mal was zu tun. Auch dies mit den 
Erdbeben wo alles Jesus vorhersagte, hat auch mit der Umweltverschmutzung und Umweltzerstörung  zu tun, 
daher muss man da auch vorwärts machen, denn ja, das ist die Zeit wo er zurück kommt, aber nicht zum 
Entrücken und die böse Welt zu bestrafen, nein, er will den Weltfrieden bringen und das die Naturzerstörung 
aufhört, gehört auch dazu und dass auch Tiere zur Ruhe kommen, denn er will überall Ruhe bringen, doch der 
Mensch muss mitmachen. Weiter:  Denn Keiner darf bevorzugt werden, doch böses Tun über Völker muss man 
ablehnen. Wenn keine Gleichheit gelebt und auch von aussen von anderen Ländern nicht verlangt wird, dann 
sind viele Uneinsichtig und das verstehe ich auch. Vernunft ist da der Schlüssel. Damit meine ich Christliche und 
nicht andere. Es darf anscheinend keinen Frieden geben, da viele denken das Alte müsse sich erfüllen, doch ist es 
nicht so (Man lebt so da der  Messias noch nicht kam, doch wir wissen ja, er kam, daher sollte man darüber 
nachdenken), denn Jesus ist gekommen und mit ihm kann man nicht mehr im Alten leben. Auch muss ich 
bekennen, dass mancherlei sich christlich geben, aber kein Mitleid auch mit den Feinden Israels kennen, da sie 
wie oben erwähnt meinen, Gott zu gefallen wenn sie nur für die Juden sind. Man ist für alle Völker. Sicher gegen 
die Hamas muss man gezielt vorgehen. Ich dachte im Ernst, dass dies auch so geschieht, da ich hörte dass die 
jüdische Armee die beste wäre. Ich hörte es und ich wurde überrascht, da das Vorgehen einfach mich 
überrumpelte. 

Da kommen mir wieder die Kampfgebete in den Sinn, christliche Kampfbeter;  bestrafen nach ihrem eigenem 
Willen die kein Erbarmen noch Mitleid kennen und im Namen Jesus auf das Alte Testament bauen ihre Feinde, 
was Jesus auch nicht gelernt hat, sondern man kann es nur durchführen, wenn man im Alten lebt. Doch bestrafen 
diese auch Kollektiv, alle die dem Feind lieb sind und mehr. Kampfgebete sind mehrheitlich biblische Sprüche, 
die als Flüche über die Feinde angewendet werden. Was Jesus wie gesagt nicht lehrte und wie gesagt, das nichts 
mit Erbarmen und Nächsten wie Feindesliebe zu tun hat und kein Frieden, sondern Streit bringt etc. Hass ist ein 
Grundstein um Kampfgebete auszuführen, andere müssen blind mitmachen, da die Führenden Kampfbeter 
sagen, sie landen sonst in der Hölle. Ihr seht nun, dass Jesus mit dem Alten nichts zu tun hat und es nicht 
bestätigte. Daher sind echte Christen oder weltliche gefördert das da unten zu stoppen. Es muss uns allen klar 
sein, dass Terroristen ausgeliefert werden müssen, sonst kann es nie mehr Ruhe geben. Wenn wir Kollektiv 
Strafen ausmerzen und alle Völker gleichberechtigt behandeln, keine Unterdrückung bringen wie auch 
Gefangenschaft und alles in diese Richtung, dann kann Frieden einziehen, aber auch Entwicklung, das steht 
jedem Menschen zu, der auf Erden lebt, denn wir sind alle Erdenbürger. Es muss aufhören. Ihr seht nun, dass 
wer auf den Alten baut, damit meine ich nicht die Juden, sondern bestimmte Christen, diese ihren Rassismus wie 
Fremdenhass und sowieso Feindeshass ausleben können, bei den Juden können sie es nicht, da sie tatsächlich 



meinen, da sie das auserwählte Volk wären, dass sie ihnen beistehen müssten um so im Himmel einen höheren 
Rang anzutreten. Es hat trotzdem was Gutes, sie müssen sich bei den Juden wenigstens mal beherrschen. Doch 
gleiches Recht für alle Völker, so muss es sein, in Richtung Christliche Werte, doch nennt die Werte nicht 
christlich, da dies Religiös behaftet ist und man nur so alleine denken kann, dass man so dann christlich werden 
würde. Benennt es daher bitte anders. Man muss verhandeln bis es Frieden gibt. Denn Frieden ist die Frucht des 
guten.  Ich bete dafür, dass die Menschen sich das zu Herzen nehmen, denn jedes Volk hat ein 
Daseinsberechtigung und Kollektivstrafen muss ein Tabu werden, da dies nichts Gutes bringen kann und es 
keinem zusteht so etwas über andere zu bringen. Wer Nächstenliebe kennt und nicht will, dass solches in seinem 
Land übertragen werden kann, der muss handeln, aber im guten.. Ich tue nur, was ich kann, mehr kann ich nicht. 
Antisemitismus ist genau wie Mobbing, Fremdenhass, Rassismus und alles in diese Richtung zu bekämpfen, 
denn dieser Satz muss endlich gelebt werden um auch Ruhe im Volk zu bringen: Behandelt jeden so wie ihr 
behandelt werden wollt.. doch nicht im bösen, sondern im guten und gutem bringen. Wer böses tut, dem tut man 
nichts Böses an, sondern ermahnt ihn mit Worten sich im rechten zu verhalten. Damit sind nicht Morde gemeint, 
sondern wie erwähnt. Auch ich musste leider im Rassismus, Ablehnung von Homosexuelle wie 
Fremdenfeindlichkeit und kein Erbarmen für Obdachlose, wie Fremde aufwachsen, dies ist leider weit verbreitet, 
diese die es dann betrifft, diese stehen normalerweise nicht dazu. Doch ich selber habe mich schon als Kind 
dafür entschieden niemals so zu sein. Doch auch im erwachsenen Alter kann man ja umdenken. Akzeptanz, denn 
wir sind alle Erdenbewohner. 

13.12.2023 – überarbeitet am 8. Februar 2024, Der Wächter Ani, von: www.denkensweise.wordpress.com 

 

Ich will darauf hinweisen, dass ich; oder auch wir, keine Anhänger, kein Geld und keine Nachfolger sammeln 
oder gar suchen, denn jeder ist aufgerufen, SELBER und alleine mit Jesus zu gehen, nicht mit uns oder mir. Ich 
erfülle so; und auf diese Weise nur meinen auferlegten Dienst. 

 

Nachwort: 

 

Ich erfülle so, mit diesen Aufklärungen meinen Dienst, denn Jesus ist mein Herr und ein Wächter hat eine 
schwere Aufgabe und man sieht, wie schwer es ist. Kein Blut soll an meinen Händen kleben und das halte ich 
auch ein und das nennt man sauber. Denn der Dienst ist eng gestrickt, daher ist gehorsam das A und O. 
Umkehren ist eine Tat, die jeder ehrlicher, Gottliebende Gläubiger tun muss, denn das ist es was Jesus auch 
lehrte! Verlange niemals von Ungläubigen, oder anderen Gläubigen, was du selber nicht tust. Denn wenn der 
Balken aus deinem Auge ist, wirst du bekennen können, das Splitter des Nächsten dir nichts angehen, ausser sie 
zerstören unschuldige Menschen und das diese Splitter böse Taten sind, die benannt werden muss. Doch Splitter 
steht nicht für böse Taten, sondern dafür, dass auch er einfach nur ein kleiner Sünder ist.. der Jesus braucht. 
Wischt vor euer eigener Türe heisst dies auch, denn Jesus ist sehr streng. Überlasst das Aufklären wahren Jesus 
Berufenen, denn diese erhängen keinen, sondern erfüllen ihre Berufung, auch wenn sie Tadeln müssen. 

 

Wer dann das rechte tut und im rechten auch bleibt, von dem wendet sich dann der Warner, sprich Wächter 
logischerweise ab und erfreut sich an dessen Wandel und das ist ein wahrer Wächter! Da gibt es keine Pranger. 
Sonst dient man nicht Gott. 

 

Auch sollten Gläubige lernen im Gebet Jesus offen aufzusuchen und aufzuhören zu diskutieren, denn ich erfülle 
nur meine Berufung 

 



17 Du Menschenkind, ich habe dich zum Wächter gesetzt …. Du wirst aus meinem Munde das Wort hören und 
sollst sie vor mir warnen. 18 Wenn ich dem Gottlosen sage: Du musst des Todes sterben!, und du warnst ihn 
nicht und sagst es ihm nicht, um den Gottlosen vor seinem gottlosen Wege zu warnen, damit er am Leben bleibe, 
– so wird der Gottlose um seiner Sünde willen sterben, aber sein Blut will ich von deiner Hand fordern. 19 Wenn 
du aber den Gottlosen warnst und er sich nicht bekehrt von seinem gottlosen Wesen und Wege, so wird er um 
seiner Sünde willen sterben, aber du hast dein Leben errettet. 

 

20 Und wenn ein Gerechter von seiner Gerechtigkeit umkehrt und Unrecht tut und ich einen Anstoß vor ihn lege, 
dann wird er sterben. Wenn du ihn nicht gewarnt hast, wird er um seiner Sünde willen sterben, und an seine 
gerechten Taten, die er getan hat, wird man nicht ⟨mehr⟩ denken; aber sein Blut werde ich von deiner Hand 
fordern. 

21 Du aber, wenn du ihn, den Gerechten, gewarnt hast, damit der Gerechte nicht sündigt, und er hat nicht 
gesündigt, so wird er leben, weil er sich hat warnen lassen; du aber, du hast deine Seele gerettet. 

 

Kenntnisnahme 

 

Dies sollte man auch beachten; besonders Vers 15, wie Jesus mich dazu bewegte, die Geister wie Lehren zu 
prüfen: 

 

6 Ein solcher Prophet aber oder ein solcher Träumer soll „getötet“ (nicht getötet, sondern ausgesondert – das 
Gebot: Du sollst nicht töten wurde hier nicht beachtet, was fatal ist) werden, weil er Abfall gelehrt hat von dem 
Herrn, eurem Gott, der euch aus dem Land Ägypten geführt hat und dich aus dem Haus der Knechtschaft erlöst 
hat; er hat dich abbringen wollen von dem Weg, auf dem zu gehen der Herr, dein Gott, dir geboten hat. So sollst 
du das Böse aus deiner Mitte ausrotten! 

– 

13 Wenn du von einer deiner Städte, die der Herr, dein Gott, dir geben will, um darin zu wohnen, sagen hörst: 14 
Es sind etliche Männer, Söhne Belials, aus deiner Mitte hervorgegangen und haben die Bürger ihrer Stadt 
verführt und gesagt: »Laßt uns hingehen und anderen Göttern dienen!« — die ihr nicht gekannt habt —, (dies 
wird einfach auf den Punkt gebracht, in der sichtbaren Welt nennen sie diese falschen Götter niemals beim 
wahren Namen, sondern verführen zu dessen falschen Göttern, da sie diese vertreten und sagen: Das ist Gott. 
Nochmals, hier wird einfach die pure Tatsache angesprochen, was mir schon in der Bibel begegnete, denn wir 
müssen es ja selber noch erkennen müssen und auch wollen – ABER wenn die Verführung schon vorhanden ist, 
was im Christentum, was für Jesus steht;  leider geschah und dann im Namen Gottes existiert- genau wegen dem 
Namen Christentum- so dann unbewusst heute, je nach dem und wen es betrifft, obwohl es die Welt ist, dann 
betrifft es die Welt auch, da sich das ganze so dann unerlaubt legalisiert hatte, sich einnisten konnte in der 
Vergangenheit, bei Astralreisen gehe ich darauf ein, wie gesagt, solches dürfte nicht Existenz sein, bei Gläubigen 
wie oben erwähnt; und bei Ungläubigen, sprich weltlichen, da trifft dann diese Bibelstelle zu: Matthäus 18: 7 
Weh der Welt der Verführungen wegen! Es müssen ja Verführungen kommen; doch weh dem Menschen, der 
zum Bösen verführt!) 

– 

 

15 so sollst du es untersuchen und nachforschen und dich genauestens erkundigen. 


